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« L’Eternel est mon berger, je n’aurai point de disette. Il me fait reposer dans des
parcs herbeux, et me mène le long des eaux paisibles. Il restaure mon âme, et me
conduit  pour  l’amour  de  son  Nom,  par  des  sentiers  unis.  Même  quand  je
marcherais par la vallée de l’ombre de la mort, je ne craindrais aucun mal ; car tu
es avec moi ; ton bâton et ta houlette sont ceux qui me consolent. »

Psaume 23:1-4

La peur se définit comme étant une expression de détresse suscitée par un danger
imminent,  le mal,  la douleur,  etc.,  que la menace soit  réelle ou imaginaire.  On
l’utilise comme instrument de contrôle depuis des siècles. H.L. Mencken, journaliste
au Baltimore Sun, a noté que les politiciens de 1930 visaient à « garder la population
en alerte (et donc, demandant avec véhémence à ce qu’on la mène vers la sécurité)
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en la menaçant d’une série incessante de croquemitaines, tous imaginaires.

L’idée — réelle ou imaginée — que les politiciens savent ce qui est le meilleur pour
nous est une saga continue. Dans les derniers cent ans seulement, notre pays a vécu
de nombreuses périodes, chacune érodant un peu plus notre liberté donnée par
Dieu.

Evénements provoquant la peur

L’écroulement économique de 1920, précipité par les politiciens et les banquiers,
nous a conduits  à  l’état-providence actuel.  La Deuxième Guerre Mondiale et  la
« guerre froide » subséquente avec la Russie communiste furent entamées pour
apaiser les banquiers de l’élite et le complexe militaro-industriel. La menace d’une
guerre  nucléaire  a  amené  de  nombreuses  personnes  à  créer  et/ou  à  acheter
craintivement des abris nucléaires.

L’étendue du communisme à travers toute l’Asie du sud-est a précipité d’autres
événements militaires en Corée et au Vietnam. Avec la chute du rideau de fer, on a
eu besoin d’un autre croquemitaine dans le but de maintenir la peur et le contrôle
sur les populations.

Comme le diraient les dramaturges : « Côté cour – Oussama Bin Laden fait son
entrée ». La destruction bien arrêtée des Tours Jumelles de la Ville de New York au
moyen d’une démolition contrôlée, fut mise sur le dos d’un soi-disant terroriste se
cachant dans une caverne du Pakistan. La « Guerre au terrorisme » fut mise à
l’avant-scène après cette journée fatidique.

Les Américains étaient accueillis par des soldats armés dans tous les aréoports du
pays. Le Département de la Sécurité du Territoire et l’Agence de la Sécurité du
Transport (TSA) furent créés en 2001 en réaction de cet acte de terrorisme en sol
américain. On installa des machines à rayon-x couvrant tout le corps et chacun des
citoyens américains qui avait choisi de voyager par les airs y fut soumis.

Grâce à la propagande vomie par les mass-médias, on ne permit pas le moindre mot
de protestation contre ce ciblage. Toutefois, les médias alternatifs rapportèrent avec
constance les abus vécus par les citoyens américains. Le Quatrième Amendement,



qui  protège  les  gens  contre  les  recherches  déraisonnables  et  les  saisies  du
gouvernement, a essentiellement été abolie

Même quand je marcherais par la
vallée de l’ombre de la mort, je ne
craindrais  aucun  mal  ;  car  tu  es
avec moi ; ton bâton et ta houlette
sont ceux qui me consolent.

Contrôle Big Brother

En  mars  2020,  la  peur  était  encore  au  centre  de  tout.  Les  Américains  firent
l’expérience d’un autre incident géré de manière experte. La pLandémie du Covid-19
s’avérait un jalon énorme des politiciens alors qu’ils commencèrent les confinements
et les quarantaines au niveaux local, étatique et fédéral.

Des  contrôles  sans  précédents  furent  mis  en  place,  ruineux  pour  les  petites
entreprises qui sont le cœur et l’âme de l’Amérique. Bien que cela ait été nuisible
aussi pour les grosses firmes, ce n’était rien à côté de l’arrêt de mort quotidien vécu
par les Américains. Plus de cinq cent mille petites entreprises ont été fermées pour
de bon.

De  plus,  ces  fermetures  affectent  autant  les  employés  que  les  propriétaires
d’entreprise. À long terme, cela va également affecter les villes et les comtés qui
dépendent des taxes pour opérer.

Cependant, grâce à Big Brother, ceux qui ont perdu leur emploi ont été compensés
par des chèques et des bonus de stimulation accompagnant les chèques de chômage.
Malheureusement,  ces bonus accordés aux travailleurs les payaient plus que ce
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qu’ils gagnaient antérieurement et cela a abouti au manque de main-d’œuvre. Cette
mentalité d’obtenir pour rien est le summum de l’idéologie du New Deal de Franklin
D. Roosevelt. Est-il étonnant que le socialisme ait mis fortement le pied dans ce pays
jadis si grand ?

La doctrine marxiste dénoncée

Une chose positive est ressortie de ces ordres de confinement draconiens, et c’est
l’accroissement de l’implication des parents en ce qui regarde l’éducation de leurs
enfants. Quand l’enseignement virtuel a été présenté, les parents qui ne savaient
rien des  méthodes d’endoctrinement  employées  contre  leurs  enfants  s’irritèrent
soudainement  à  juste  titre.  Un  grand  nombre  de  parents  ont  commencé  à
enregistrer les leçons et les doctrines épousées par les enseignants et confrontèrent
les administrateurs scolaires.

Une de ces doctrines qui a soulevé l’ire de nombreux Américains est la Théorie de la
Critique Raciale (TCR). Des parents de toutes les races et de toutes les nationalités
ont affronté les comités scolaires dans tout le pays en exigeant que l’on mette fin à
cette doctrine maléfique. Certains gouverneurs ont même signé des ordres exécutifs
et des lois qui bannissent l’enseignement de la TCR.

La réaction de la gauche progressive a été forte. Le Procureur général de Joe Biden,
Merrick Garland, a donné instruction au FBI de se mobiliser contre les parents qui
s’opposent à la théorie de la critique raciale dans les écoles publiques, en les citant
comme des « menaces ». L’Association des Comités Scolaires Nationaux a requis
que l’on classifie les protestations dans la catégorie du « terrorisme domestique ».

Est-ce  la  nouvelle  manière  de  mettre  en  application  la  loi  fédérale  en  ciblant
l’opposition politique ? Dans leur tentative de reclassifier la dissidence comme étant
de  la  désinformation  et  du  terrorisme domestique,  ils  essaient  de  justifier  une
intervention sans précédent. Cette action est une tentative de dissuader les citoyens
de participer au processus des comités scolaires à travers l’Amérique. Big Brother
ne tolérera pas de dissidents chez les paysans !

Les instruments de notre propre destruction



En acquiesçant aux obligations du masque et aux ordres de confinement émis en
2020,  le  gouvernement  et  les  politiciens  assoiffés  de  pouvoir  ont  accru  leurs
exigences. Joe Biden a récemment émis des mandats vaccinaux qui affectent des
millions d’Américains. Le personnel médical, qui, il y a à peine un an, était loué
comme  héroïque  pour  son  travail,  est  maintenant  mis  à  pied  pour  refus  de
vaccination. Même chose pour les premiers répondants, les pompiers et la police.

Chose ironique, c’est le propre parti de Biden qui offre depuis longtemps le mantra
de « Mon corps,  mon choix ».  Cependant,  quand cela revient  à la  propagande
émanant des médias contrôlés, vous ne savez pas ce qui est bon pour vous. Il n’y a
qu’un seul choix et c’est de succomber aux experts qui savent tout. Pas une seule
fois entendrez-vous mentionner la totalité des mensonges flagrants dits par le CDC,
Fauci, l’Organisation Mondiale de la Santé, etc.

À l’insu d’un grand nombre de gens, il y a d’ailleurs le fait que les membres du

http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2021/11/garland_memo_on_parents.jpg


Congrès et leur personnel sont exemptés de ces mandats. C’est à se demander si ces
politiciens que l’on a vus dans les bulletins de nouvelles à travers le pays se faisant
vacciner ont réellement reçu la thérapie génique ou bien un placebo.

La peur est un outil

La peur est une réaction humaine naturelle face aux menaces. La vie qui est dirigée
par la peur finira par être détruite. La peur peut nous empêcher de démontrer de
l’amour pour les autres. Jésus instruisit Ses disciples au sujet de la peur :

« Ne dites donc point : que mangerons-nous, ou que boirons-nous ? et ne soyez point
en suspens. Car les gens de ce monde sont après à rechercher toutes ces choses ;
mais votre Père sait que vous avez besoin de ces choses. Mais plutôt cherchez le
Royaume de Dieu, et toutes ces choses vous seront données par-dessus. Ne crains
point, petit troupeau ; car il a plu à votre Père de vous donner le Royaume » (Luc
12:29-32).

Dans 2 Timothée 1:7, l’apôtre Paul a expliqué : « Car Dieu ne nous a pas donné un
esprit de timidité, mais de force, de charité et de prudence. » Ne laissez pas la peur
vous contrôler. Trouvez la paix et le réconfort dans Sa Parole.

***

Par Michelle Hallmark Powell
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Faire  passer  l’Amérique  dans  la  fosse
commune
Il  n’arrive que peu souvent qu’une émission télévisée régulière nous révèle une
réelle vérité par ce médium. Occasionnellement, toutefois, une lueur de vérité nous
est donnée à nous, le peuple, qu’ils considèrent les déplorables.

Dans Live, Liberty & Levin, Mark Levin a révélé les idées radicales des démocrates
qu’ils ont enterré dans leur projet de loi ridicule d’infrastructure. Il s’est mis à en
céder une portion.

Contrôle, contrôle et plus de contrôle

Voici une partie du projet de loi, et une très effrayante, en vérité – où ils planifient
d’implanter un système d’espionnage à la Orwell sur chaque personne aux États-
Unis. Ils pensent donner à l’IRS 80 milliards de dollars additionnels. Cela afin de
pouvoir engager plus d’employés pour suivre de près et espionner les finances de
tous les Américains.  Ce qui  veut dire contrôler tous les comptes bancaires,  les
comptes  d’épargne,  les  actions,  les  comptes  et  les  transactions  PayPal,  les
investissements,  l’immobilier,  etc.  Toute  activité  de  plus  de  600.00  $  doit  être
rapportée au gouvernement. Big Brother vous surveille.

Ils  ont  l’intention d’accroître  de façon massive le  taux de taxe des  entreprises
américaines. Cela semble correct pour la plupart des gens, mais beaucoup de petits
commerces sont des Entreprises LLC ou S, etc. Les « grands garçons » ont des
centaines d’avantages fiscaux et des déductions fiscales pour les protéger, donc cela
va s’abattre sur les propriétaires commerciaux de la classe moyenne.
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Le projet de loi établit que l’on devrait exercer un contrôle des prix sur tous les
produits que le gouvernement juge nécessaires. Mettre en vigueur des contrôles de
prix démolira le capitalisme. C’est une autre chose que l’on a placé discrètement
dans le projet de loi.

On coupera 60 % de la recherche et du développement des nouveaux médicaments.
Cela signifie que des médicaments salutaires contre le cancer,  l’Alzheimer,  etc.
seront coupés.

La liste de cadeaux

Les États-Unis sont déjà en dette de trillions de dollars, et ils ont pourtant une liste
de cadeaux. C’est la pré-maternelle universelle gratuite (pour commencer le lavage
de  cerveau  des  enfants  de  bonne  heure),  le  Centre  universitaire  gratuit  (pour
continuer l’endoctrinement du CRT et du socialisme) et douze semaines de congé de
maternité. Pour les autres, comme nos millions d’étrangers illégaux, ce sont les
soins  de  santé  gratuits,  le  logement  gratuit,  la  scolarité  gratuite,  la  nourriture
gratuite et en plus un chèque pour les aider à tenir.

Le New Deal vert

Nous en venons alors aux parties qui financent le New Deal vert. Ils veulent modifier
les  équipements  des  bâtiments  existants  en  remplaçant  les  fenêtres  et  en
subventionnant l’énergie solaire et éolienne – qui coûteraient tous plus qu’une petite
fortune. Ils veulent l’équité environnementale (qu’importe ce que cela peut signifier
dans  leur  tête).  Cela  obligera  également  à  ce  que  tous  les  véhicules  du
gouvernement  soient  électriques.

Une somme dérisoire sera accordée aux réparations des autoroutes et des routes
actuelles,  aux réparations des ponts,  à  la  mise à jour des aéroports,  etc.  C’est
l’infrastructure réelle que les Américains supportent.

Ensuite,  débarrassons-nous des combustibles fossiles  et  du méthane à excédent
d’impôt (voilà partis nos bœufs) et la production de dioxyde de carbone avec un
extra  de  taxe.  Évidemment,  personne  ne  pense  au  fait  que,  pour  produire  de
l’électricité, la plupart du temps, on emploie du combustible fossile pour faire rouler



les centrales électriques.

Voilà parti le voisinage

L’endroit  où  vous  demeurez  va  changer.  Ils  planifient  de  subventionner  des
logements à prix modique dans les banlieues. Créer des logements viables dans
votre voisinage et fournir le transport public pour y amener vos nouveaux voisins. Ils
accorderont de l’assistance-logement et la répartition en zones fédérales, mais rien
de tout cela ne vous sera probablement destiné.

Ils planifient de mettre sur pied un corps civil pour le climat. C’est un Corps qui
patrouillera les  alentours en surveillant  et  en espionnant chacun de vos gestes
quotidiens pour s’assurer que vous ne rejetez pas de gaz de méthane ou du dioxyde
de carbone.  Ils  vous  surveilleront  pour  s’assurer  que  vous  ne  prenez  pas  trop
d’électricité et que, Dieu nous en garde, que nous utilisions du gaz naturel (un
combustible fossile), du propane ou de la gazoline, etc. Une fois en place, le Corps
pourra vous rapporter à une entité gouvernementale pour être condamné à une
amende, etc. Vous pourriez même être incarcéré si vous ne vous pliez pas à ces
nouvelles règles de changement climatique.

Ce projet de loi ouvre également le chemin à l’agenda de l’avortement (avortement
jusqu’au jour de la naissance), ce qui est encore enterré dans ce projet de loi. On
appelle ça un meurtre, à ce qu’il me semble.

Le projet de loi veut aussi mettre le gouvernement fédéral en charge des élections
nationales, ce qui détruirait notre République. Nos élections furent créées par la
Constitution et la Chartes des Droits afin d’être contrôlées par chaque état qui, en
retour, protège la souveraineté des élections.

Parce que le projet de loi est trop gros, la plupart sont incapables de le lire, y
compris nos fonctionnaires élus. Ce n’est que la pointe de l’iceberg de ce qu’ils
cachent dans ce projet de loi d’infrastructure de 2 700 pages.

Vraiment, les patriotes craignant Dieu doivent faire savoir aux représentants de leur
état qu’ils s’opposent à ce projet de loi. Avec les trillions de dollars qu’il coûtera,
nous devons prier pour qu’il ne soit pas adopté. S’il est adopté, il rendra esclaves et



serfs nos enfants, nos petits-enfants et toutes les générations futures. Ce sera la
mort des États-Unis d’Amérique tels que nous les connaissons.

Vous serez trahis

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Octobre 2021

Par Jerry Barrett

Le développement de la télévision s’est étendu sur de nombreuses décennies et ne
peut être attribué à une seule personne. Ces grands esprits de partout autour du
monde  ont  cherché  à  diffuser  des  images,  d’abord  au  moyen  de  fils  et,
éventuellement, par les airs. À la fin des années 1940, un million de foyers aux États-
Unis possédaient un appareil de télévision.

Ce médium a vécu beaucoup de transformations dans les derniers cinquante ans.
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Non seulement dans la qualité du son et de l’image, mais aussi dans sa capacité à
être  mal  utilisé  contre  le  public.  On  a  entrepris  de  nombreuses  études
psychologiques pour comprendre l’esprit humain et comment manipuler celui-ci afin
d’obtenir une réaction désirée.

Les agences de publicité ont fait des millions de dollars en exposant les gens à une
programmation passive de contrôle mental. Que ces annonces vous prennent par les
sentiments ou vous fassent rire, elles manipulent toujours votre esprit pour que vous
achetiez certains produits ou services. Ces mêmes procédures sont aussi employées
dans les salles de nouvelles autour du monde.

La mère de toutes les escroqueries ?

Le 13 mars 2020, notre pays a été soumis à une des plus grandes escroqueries
jamais  conçues.  L’on  nous  a  dit  qu’afin  de  prendre  le  contrôle  de  la  plaie  du
SARSCOV-2 (Covid-19), nous devions « aplatir la courbe » et nous soumettre à des
quarantaines. Jamais auparavant un peuple en santé n’a-t-il été confiné.

Des temps désespérés commandent des mesures drastiques. L’on nous assura qu’il
ne faudrait que quatorze jours. À mesure que la machine de propagande prenait de
la vitesse, les Américains capitulèrent face aux mandats provenant de nos soi-disant
experts en santé. Des millions de gens s’agglutinèrent devant leur téléviseur pour
avoir des mises à jour locales, nationales et internationales.

Quand les taux de mortalité se mirent à décroître au milieu du mois d’avril 2020 et
que les citoyens commencèrent à se rebeller contre les ordres de confinement, la
machine de propagande changea miraculeusement de cours et se mit à rapporter le
nombre de cas au lieu des décès. Pour ajouter de l’huile sur le feu, les médecins
reçurent des instructions à savoir comment rapporter les morts et les attribuer au
Covid.

Peu importe le fait que les protestataires de la brutalité policière alléguée – se
chiffrant dans les milliers de cas – ne pratiquaient pas la distanciation sociale ou ne
portaient  pas  de  masque.  Les  journalistes  sur  la  scène  se  gardèrent  bien  de
rapporter ce fait et leurs caméramans étaient complices en ne filmant qu’à distance.
Cela aurait dû s’enregistrer dans l’esprit des moutons, mais, hélas, ce n’est pas



arrivé.

Il y a plus de dix-huit mois que nous essayons d’aplatir la courbe. Le surnommé
« Docteur de l’Amérique », Anthony Fauci, fut placé par Donald Trump au centre et
au front de cette gigantesque escroquerie avec des mises à jour quotidiennes. On
trouva nécessaire de faire toutes sortes d’entourloupettes afin de garder le contrôle
sur les masses.

Malheureusement,  Fauci  a  fait  volte-face  sur  un  grand  nombre  de  questions.
Rappelez-vous les premiers jours de cette pLandémie lorsqu’il a déclaré que les
masques ne sont pas efficaces. Plus tard, il a affirmé que les masques étaient un
élément  important  pour  prévenir  la  propagation  du  virus.  Encore  plus  tard,  il
déclarait que porter deux masques était davantage efficace.

Quand il fut pris à parti pour ses trucs théâtraux par le Sénateur Rand Paul (R-KY),
les pontifes des nouvelles nationales et locales évitèrent soigneusement de montrer
l’échange. Essentiellement, ils ont choisi de ne rien dire. On ne pouvait balayer le
narratif au moyen de la vérité et on permit à l’escroquerie de se poursuivre.

Fauci : pas de masque, un masque, deux masques et « Ce que vous
êtes bête ! »

Les règles sont pour vous, pas pour moi

De la même manière, un grand nombre d’individus de « l’élite dirigeante » a exigé
de strictes obligations afin que le port des masques et les règles de distanciation
sociale soient implantés. Malheureusement, l’hypocrisie répandue et déployée par
ces gens-là ne fera jamais l’objet de vos diffuseurs de nouvelles.

http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2021/10/fauci_flipflop.jpg


Barack Obama a récemment célébré son 60e anniversaire de naissance avec quatre
cents de ses amis les plus proches – le personnel plébéien a été forcé de se masquer.
Même si la prise de photos était interdite, plusieurs en ont partagés sur les médias
sociaux. L’on n’a vu aucun masque sur les visages des invités alors qu’ils riaient,
buvaient et dansaient durant toute la soirée.

Le maire d’Austin, au Texas, Steve Adler, a partagé une vidéo sur Facebook, en
novembre 2020, implorant les résidents de demeurer dans leur foyer. La vidéo fut
enregistrée pendant qu’il était en vacance à Cabo San Lucas, au Mexique.

Le  maire  de  Denver,  Michael  Hancock,  a  twitté  des  recommandations  Covid
encourageant les résidents à ne pas voyager et à tenir des réunions virtuelles avant
l’Action de Grâce. Moins d’une heure plus tard, Hancock prenait un vol vers le
Mississipi pour passer la fête avec sa fille.

La  mairesse  de  Washington,  D.C.,  Muriel  Bowser,  a  rompu ses  propres  lignes
directrices afin de s’envoler au Vermont pour célébrer l’élection gagnante de Joe
Biden et elle n’a pas fait de quarantaine de quatorze jours après être revenue d’un
état à hauts risques.

Le gouverneur de la Californie, Gavin Newsom, après avoir émis certains des ordres
de confinement les plus draconiens, fut photographié célébrant l’anniversaire d’un
lobbyiste avec douze autres personnes et l’on a vu aucun masque dans l’assistance.

Nancy Pelosi a été filmée en septembre alors qu’elle se faisait coiffer les cheveux
dans un salon de San Francisco malgré un ordre gouvernemental interdisant aux
salons d’offrir des services à l’intérieur. La mairesse de Chicago, Lori Lightfoot, a
fermé les salons de coiffure et de barbier, mais elle fut exposée comme hypocrite
quand on a découvert qu’elle avait arrangé une visite privée chez un styliste local.

Une cure à vitesse grand-V

Laissez-moi m’expliquer clairement. Je ne suis pas le moindrement du monde un
« anti-vaxx ». Je serais un hypocrite si je le déclarais. Je crois qu’il y a un certain
nombre de vaccins qui sont nécessaires. Dans ma jeunesse, j’ai reçu des vaccins
contre la rougeole, les oreillons, la rubéole, la polio et la variole. J’ai aussi reçu des



injections contre le tétanos par le passé. Ceci dit, je ne crois pas que nos enfants
devraient  être  soumis  aux  plus  de  soixante-dix  injections  que  le  CDC  juge
maintenant obligatoires.

Lorsque  j’étais  jeune,  on  m’a  enseigné  que  l’on  pouvait  traiter  une  infection
bactérienne, mais pas un virus. Il y a sur le marché des antibiotiques pour toutes
sortes  d’infections.  Je  ne  suis  pas  médecin,  et  je  ne  prétends  pas  tout  savoir.
Toutefois, je ne répugne pas à chercher et à poser des questions. La connaissance
est une arme puissante que nous pouvons employer afin d’équilibrer la plupart des
conversations.

Quand on annonça que Big Pharma développait un « vaccin » pour combattre ce
virus à vitesse grand-V, je fus sceptique. Cette « nouvelle » thérapie génique, créée
pour mettre fin à cette pLandémie, fut vantée comme étant la clé pour stopper la
vague. Pas si vite, mon ami !

Lorsque la pandémie de la grippe porcine se répandit à travers l’Amérique en 1976,
on développa un vaccin et plus de quatre milles Américains subirent des réactions
négatives  appelées  le  syndrome  Guillain-Barré.  Après  que  cinquante-trois
Américains soient morts, le gouvernement mit immédiatement fin à ce programme
de vaccination.

Jusqu’à date, les estimations les plus conservatrices de décès dus aux vaccins Covid
vont de quatre à cinq milles personnes. Beaucoup d’autres rapportent que les décès
pourraient s’élever à quarante et même cinquante milles ! Pourtant, l’on n’a pas
arrêté cette thérapie génique. En outre, le régime Biden a commencé à émettre des
mandats pour que tous les Américains reçoivent la piqûre.



Il y a actuellement plus de questions que de réponses soulevées par cette
injection ARN-messager

A-t-on effectué des tests sur les animaux ?

Le Dr Lee Merritt, ancien invité à la Radio de Power of Prophecy, a rapporté ceci :

« Ce qui est arrivé, c’est que tous les animaux sont morts, mais ils ne sont pas morts
du “vaccin”. Ils sont morts de ce que l’on appelle “la majoration ou l’amélioration
immunitaire”,  et  ils  appellent  maintenant  cela  “la  majoration  indépendante
d’anticorps”.

« Voici ce qui arrive. Vous fabriquez l’ARN et vous obtenez le “vaccin“ et tout va
bien.  Or,  vous  défiez  l’animal  avec  le  virus  pour  lequel  vous  êtes  supposé
l’immuniser. Donc, quand ils provoquent ces chats avec le SARS (alias  le SARS-
CoV-1 qui est une espèce de coronavirus), au lieu de tuer le virus ou de l’affaiblir, la
réaction immune qu’ils construisent dans votre système sort et code le virus. Ainsi,
le virus entre dans le corps du chat comme un Cheval de Troie, sans que ne le
détecte le propre système immunitaire du chat, et il se reproduit sans contrôle et tue
le chat par une septicité irrésistible et une défaillance cardiaque. Et c’est ce qui
arrive également chez les furets à toutes les fois qu’ils tentent cela.
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« Laissez-moi vous le faire remarquer. Nous n’avons jamais réussi une étude animale
pour ce type de virus. Nous n’avons jamais fait cela sur les humains auparavant.
Nous n’avons vraiment pas de bons résultats. Ce vaccin a été introduit dans les
centres de distribution avant même de démontrer que l’on se soucie de l’approbation
de la FDA. Le réalisez-vous ? Je n’avais jamais vu cela auparavant. »

Scénario de phase finale

Sans des autopsies adéquates effectuées sur les morts de cette thérapie génique, il y
a de nombreuses inconnues. Plusieurs médecins sur le front mènent leurs propres
recherches, de façon indépendante de Big Pharma et de la médecine contrôlée.

Ces injections ARN-messager soulèvent plus de questions qu’elles fournissent de
réponses. Les adolescents souffrent de sévères conditions cardiaques, d’attaques
d’apoplexie et  d’autres maladies.  Même si  ce profil  démographique n’a pas été
touché négativement par le virus lui-même, la médecine contrôlée œuvre à obliger la
vaccination pour notre jeunesse.

Également à l’insu de la population en général, il y a les effets à long-terme de cette
thérapie génique.  Quelles anomalies de naissance pourraient-elles survenir dans
cinq ou dix ans ? Y aura-t-il une stérilisation ? La santé reproductrice sera-t-elle
affectée  négativement  de  manière  à  réduire  la  population  globale  telle  que  le
souhaite l’élite ?

Notre pays est vigoureusement séparé entre ceux qui acquiescent aux injections et
ceux qui les refusent. L’expression « Mon corps, mon choix » tombe maintenant dans
des oreilles sourdes à mesure que les machinations du ministère de la propagande
roulent à plein régime.

Jésus nous a avertis de famines et de pestilences à venir. Sachant cela, serez-vous
surpris lorsque Ses Paroles se réaliseront ?

« Vous serez aussi livrés par vos pères et par vos mères, et par vos frères, et par vos
parents, et par vos amis ; et ils en feront mourir plusieurs d’entre vous. Et vous
serez haïs de tous à cause de mon Nom. Mais un cheveu de votre tête ne sera point
perdu. Possédez vos âmes par votre patience » (Luc 21:16-19).



Par Sandra Myers

Les milliardaires Soros et Gates font équipe
ensemble
Donc, Gates et Soros ont acheté Mologic. Pourquoi ?

Mologic a été fondée en 2003 par le président-directeur-général Marc Davis et son
père, le professeur Paul Davis, qui fut un des développeurs originaux des tests de
grossesse  ClearBlue  largement  utilisés.  La  compagnie  est  actuellement  un
développeur  dirigeant  de  la  technologie  nasale  employée  pour  livrer  des  tests
rapides de dépistage Covid-19.

Puisque Gates et Soros ne partagent pas son approche philanthropique, cela semble
un  étrange  partenariat.  Qu’est-ce  que  chacun  espère  gagner  de  cette  nouvelle
acquisition ?

La déclaration de mission de la Fondation Gates a rapport avec la « vaccination »
des pays sous-développés et sous-desservis du monde. (Mais nous avons entendu
parler des poursuites et des effets secondaires, n’est-ce pas ?)

Alors pourquoi ont-ils acheté la compagnie de tests ? Pour ne pas demeurer derrière,
Gates et Soros s’engagent dans une des entreprises les plus lucratives du monde
aujourd’hui : le Covid-19.

Le consortium soutenu par George Soros et Bill  Gates achète pour 41
millions $ un fabricant britannique de tests Covid
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David Dawkins de l’équipe de Forbes

Les milliardaires George Soros et Bill Gates font partie d’un consortium créé pour
acheter Mologic, un fabricant britannique de tests Covid, dans l’effort d’accroître
l’accès à « une technologie médicale disponible et à la fine pointe », autour du
monde, selon l’émission d’une déclaration.

Le Fonds de Développement Économique Soros et la Fondation Bill et Mélinda
Gates ont annoncé le lancement d’une nouvelle initiative, Santé à Accès Global
(GAH)  visant  à  renforcer  l’introduction  globale  sauvegardant  la  technologie
médicale et l’acquisition subséquente de Mologic Ltd, mieux connue aujourd’hui
pour la technologie nasale employée pour livrer des tests rapide de Covid-19.

Suivez l’argent au lieu de la science

Pour Gates, l’expert auto-désigné en santé globale, plus de tests veut dire plus de
diagnostiques positifs. Son but est de procéder à 10 millions de tests par jour. Grâce
aux nombreux résultats positifs qui s’en suivront assurément et les moyens de créer
une programmation hystérique, le message en faveur de la vaccination s’étendra aux
régions les plus reculées de la terre.

Vous savez ce qui se passe ensuite : En gardant en tête le but déclaré de Gates, est-il
surprenant de voir que Gates possède aussi de grosses parts dans une compagnie de
vaccins, CureVac, qui effectue actuellement des essais cliniques sur ses propres
vaccins Covid à ARN-messager ?

Gates a tenté de bloquer le partage mondial de formule de vaccin, – c’est-à-dire –
pour protéger ses brevets (l’argent). Dans un autre programme, Gates a essayé à
répétition d’exclure les autres personnes qui produisent des médicaments sauvant
des  vies,  en  plus  de  permettre  à  la  Fondation Gates  d’acquérir  des  propriétés
intellectuelles substantielles. Tant pis pour le cœur de philanthrope de Gates. Dans
ce  cas-ci,  après  avoir  subi  des  pressions  mondiales,  Gates  a  dû  réviser,  dans
l’intérim, sa position sur la protection de brevets de vaccins.

En  créant  son  propre  vaccin  et  en  ayant  déjà  ses  entrées  dans  les  pays  en
développement,  il  peut  coincer  le  marché  pour  les  tests  (identification  des



problèmes) et les vaccinations (offrir la « solution »), tout comme il a déclaré avoir
pour but de s’étendre au domaine de la thérapeutique. Dans les pays pauvres visés,
il n’y aura que peu de supervision et l’élite libérale l’élèvera pratiquement au statut
de saint.

Les rêves de Bill Gates se réalisent

Gates avait planifié et s’était positionné depuis un certain nombre d’années pour un
événement tel que la pandémie Covid.

Dans un Ted Talk de mars 2015, Gates a déclaré : « Si quelque chose tue 10 millions
de  gens  dans  les  prochaines  décennies,  ce  sera  probablement  un  virus  très
infectieux plutôt qu’une guerre. »

En septembre 2015, il fit équipe avec le groupe de réflexion supporté par Jeffrey
Epstein,  l’Institut  pour la Paix Internationale,  et  accueillit  à Genève,  en Suisse,
l’événement « Se préparer pour une pandémie », avec la présence de l’OMS, du CDC
de la Croix Rouge, de l’Institut Pasteur et des Fondations de Sociétés Ouvertes
(OSF) de Soros, de même que les organismes de société civile, le Réseau Tiers-
Monde.

En 2017, il écrivit une lettre ouverte à Business Insider exposant un scénario où
meurent des millions de gens.

Gates finance également le Système de Distribution Vaccinal par Micro-aiguille de
Point  Quantique  Humainement  Implantable  et  qui  contient  le  Luciferase.  On  y
déclare que cela facilitera le traçage des participants à son vaccin – comme le
marquage du bétail ou peut-être la marque de la bête.

Bien que la Fondation Gates fasse quelques bonnes choses en traitant la cécité des
rivières  et  la  fièvre  de  la  dengue  entre  autres  maladies  dans  les  pays  en
développement, cela ne va pas sans en payer le prix. La Fondation emploierait aussi
ses patients à des essais cliniques, à des stérilisations et à autres choses encore.

Soros et ses desseins : « Société ouverte »

Alors, pourquoi l’expansion de George Soros dans l’arène des services de santé ? La



déclaration de mission principale du groupe de défense de la justice sociale de
Soros, l’OSF, dit : « Les Fondations pour une Société Ouverte œuvrent à construire
des démocraties dynamiques et inclusives où les gouvernements sont responsables
envers leurs concitoyens (des pays construits à l’image de Soros/Marx).

Acheter cette nouvelle compagnie de dépistage accordera à sa fondation une plus
grande entrée dans ces pays en développement pour qu’il  puisse modeler leurs
gouvernements, par un bouleversement culturel si nécessaire, en son modèle idéal
de nirvana marxiste, pas mal comme il est en train de faire ici aux États-Unis, et
comme il a tenté de le faire en Hongrie et dans d’autres pays où il n’est plus le
bienvenu. Qu’ils acceptent la carotte suspendue et ces pauvres pays en lutte n’ont
pas d’autre choix que d’accepter toutes les conditions qui viennent avec. Ils n’osent
mordre la main qui leur a promis le support médical ou autres choses, mais le diable
est toujours dans les détails.

Dernière réflexion : Si vous pensez que les tests (et le vaccin) ne sont destinés
qu’aux pays pauvres, vous avez tort. Les territoires des poches les plus profondes
(les États-Unis, le Royaume Uni, l’Europe, etc.) sont aussi des cibles – partout où il y
a de l’argent à faire et du pouvoir à acquérir.

La propagande se répand comme un
virus

Lettre mensuelle de Power of Prophecy
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Septembre 2021

Par Jerry Barrett

« Et vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous rendra libres. »

Jean 8:32

La vérité est une denrée rare, ces temps-ci. La Loi d’Autorisation de la Défense
Nationale  pour  l’Année  Fiscale  2013  contient  une  clause  permettant  la
dissémination de la propagande chez les citoyens américains. Depuis lors, le grand
courant médiatique répand ce poison.

L’ancien Président Donald Trump a montré haut et fort son dédain pour les médias
contrôlés.  «  Fake  News  »  (Fausses  nouvelles)  est  devenu  le  mantra  de  son
administration  et  les  citoyens  ont  commencé  à  prendre  note  de  l’inclinaison
progressive  qu’illustraient  les  médias  quotidiennement.  Les  médias  sociaux
entreprirent  des  campagnes  de  censure  contre  Trump  et  ceux,  nombreux,  qui
supportaient son programme. La façade a commencé à craquer et à s’écrouler, et les
médias contrôlés se sont mis à exhiber leur inquiétude face au manque de respect
qu’on leur accordait.

Lancement d’opérations psychologiques

L’opération  psychologique  de  la  plus  aveuglante  évidence  a  été  la  récente
« pLandémie » de coronavirus à laquelle l’Amérique a été soumise depuis mars
2020. Jamais auparavant un pays n’avait mis en quarantaine des individus en santé
au nom de leur « sécurité ». L’attaque éclair des médias qui s’en est suivi a été sans
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précédent. Quand le nombre de décès associés au COVID-19 a commencé à décliner,
à la mi-avril 2020, on a dû changer le message.

Des cas… des cas… des cas

Les  Américains  ont  acquiescé  pendant  deux  mois  après  qu’on  ait  rendu  les
confinements obligatoires. Les masques ont été tolérés pour le bien-être de nos co-
concitoyens. La peur balancée tous les jours a effrayé les moutons.

Cependant, les patriotes ont commencé à affirmer leurs Droits constitutionnels. Les
protestations se sont mises à surgir dans tout le pays. Le gros bon sens semblait sur
le point de regagner le contrôle sur l’esprit des gens.

Les contrôleurs de notre élite avaient donc besoin d’un nouveau croque-mitaine à
mettre en avant-plan pour garder le contrôle. En utilisant improprement les tests
PCR – guidé par le Centre de Contrôle et de Prévention de la Maladie (CDC) et
l’Organisation Mondiale de la Santé (OMS) – les citoyens apeurés sont retournés
dans leur cocon. Les nombres de cas explosèrent presque du jour au lendemain et
devinrent le point focal de toutes les nouvelles.

Les  leaders  locaux  et  étatiques  émirent  des  ordres  de
confinement  draconiens.  De  nombreux  gouverneurs,  à
l’avènement de ce contrôle dictatorial tout frais, sont devenus
avides  du  pouvoir  qu’ils  détenaient.  On  implanta  des
politiques permettant d’oblitérer les mangeurs inutiles pour
qu’ils ne soient plus un poids.

Le  gouverneur  de  New  York,  Andrew  Cuomo,  et  le  gouverneur  du  Michigan,
Gretchen  Whitmer,  ordonnèrent  que  les  patients  COVID soient  admis  dans  les
maisons de retraite et de santé. Les champs de bataille furent ouverts aux affaires et
les totaux de décès recommencèrent à resurgir.

Pendant ce temps-là, le nombre des cas continua à grimper en flèche. Anthony Fauci
devint un meuble des nouvelles quotidiennes. Comme ce fut typiquement le cas
durant toute la pLandémie, sa position sur l’obligation des masques fit des voltes-
faces comme un banc de poissons.
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Ceux qui savent

Avec le recul, il est devenu douloureusement évident que Fauci a été un pantin dans
cette  opération  psychologique,  crachant  la  rhétorique  que  ses  manipulateurs
voulaient qu’il exprime. Comme l’a exposé le sénateur Rand Paul lors du témoignage
de Fauci,  l’obligation du masque ne fut que pur « théâtre ». Il  s’agissait d’une
méthode  visant  essentiellement  à  tester  la  capacité  de  nos  grands  patrons  à
contrôler la population.

Ce qui n’a pas été rapporté par les médias contrôlés, c’est « l’immunité naturelle »
que possèdent ceux qui ont contracté le virus. Pas un mot n’a été murmuré de la
part du CDC ou de l’OMS à ce sujet. Aussi, les travailleurs américains de la santé
n’ont jamais attendu qu’un début franc de symptômes apparaisse avant de traiter le
patient.

L’hydroxychloroquine a été bannie d’utilisation quand des médecins de la ligne de
front  ont  rapporté  son  efficacité.  L’ivermectine  a  aussi  été  rejetée  par  les
associations médicales en tant que prophylaxie contre ce virus. Pourquoi ? Est-ce
que Big Pharma tire les ficelles en arrière-scène au nom des marges de profit ?

Est-il possible que cette thérapie génique ARN-messager (je refuse de l’appeler un
vaccin) ait été conçue pour réduire la population ? Si la thérapie génique est si
efficace, pourquoi y a-t-il des mandats d’obligation de la part du CDC disant que
ceux qui ont pris leur dose doivent porter un masque à l’intérieur ? Quels effets à
long terme cette thérapie aura-t-elle sur la santé et le bien-être de l’humanité ?

Aplatir la courbe

Les  humains  sont  des  êtres  sociaux.  Les  interactions  faciales  non-verbales
surviennent de nombreuses fois par jour. Le sourire d’un étranger mettra un sourire
sur votre visage. Un simple hochement de la tête signifie un salut. On enseigne ces
gestes à notre jeunesse. À cause des masques sur chacune de leurs faces, ces leçons
sont perdues.

Les expressions « distance sociale » et « aplatir la courbe » sont devenues des
synonymes dans cette pLandémie. Mais pour l’élite hypocrite, ces expressions n’ont



de signification que pour les pions de la société. « Faites ce que je vous dis, non pas
ce que je fais, » est la phrase parfaite pour ces titans de l’élite.

Hypocrisie 101 – les règles sont pour vous, mais pas pour moi

Pour inaugurer son 60e anniversaire, l’ancien Président Barack Obama a tenu une
gigantesque soirée dans son enceinte de 12 acres de Martha’s Vineyard. Plus de
quatre cents amis proches étaient invités à se joindre à la célébration, tout comme
deux cents membres du personnel pour s’assurer que tout le monde était bien nourri
et  abreuvé  tout  son  soûl.  Miraculeusement,  les  mass-médias  ont  rapporté
l’événement,  mais  l’expression  «  évènement  à  super  éclosion  »  n’a  jamais  été
mentionnée.

À Sturgis : « Honte à votre événement à super éclosion » À Obama lors de
son 60e anniversaire : pas un mot à ses amis.

La Secrétaire de Presse de la Maison Blanche, Jen Psaki a mentionné qu’il y a un
protocole  en  place.  La  reporter  du  New  York  Times,  Annie  Kami,  lors  d’une
apparition sur CNN, déclara que les participants représentaient « une foule raffinée
et vaccinée ». De nombreuses photos ont fait leur chemin sur Internet montrant
Obama et ses invités fraternisant sans masque et en étroite proximité.
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Pendant  ce  temps-là,  l’establishment  médical  s’élève  contre  le  rallye  de
motocyclistes tenu à Sturgis, dans le Dakota du Sud. On estime qu’il y a eu 649
« cas » reliés au rallye de l’an dernier auquel assistaient 460 000 personnes. Cette
année, ils s’attendaient à une foule dépassant 700 000 personnes. Le Washington
Post, à l’éternel penchant gauchiste, a rapporté :

« Mais alors que les cas de coronavirus s’accroissent à cause du … variant delta et
des millions de gens qui ne sont pas encore vaccinés, il y a de l’inquiétude chez les
fonctionnaires de la santé, les résidents et même les participants qu’un des plus gros
rallyes de motocyclettes du monde puisse potentiellement devenir le plus récent
événement d’éclosion. »

Inversement, toujours selon le Washington Post, la surboum anniversaire d’Obama
n’était pas considérée un « événement à super éclosion ».

« Une personne bien au fait en la matière a dit au Washington Post que tous les
invités d’Obama devront fournir un résultat négatif au test de coronavirus pris dans
un créneau spécifiée  par  le  coordonnateur  du coronavirus  pour  assurer  que la
sécurité des protocoles soit suivie. »

Transiger avec les opérations psychologiques a fait payer un fort tribut

L’Amérique est attaquée depuis qu’est survenu le coup d’état sous Lyndon Baines
Johnson en 1963. Les événements s’amoncellent contre les citoyens.

Réfléchissez au massacre de la Branche davidienne, à l’attaque de l’édifice Edward
R.  Murrah à  Oklahoma City,  à  la  fausse existence des  «  armes de destruction
massive » qu’aurait possédées Saddam Hussein et la destruction des Tours jumelles
de New York. En 2020, avec le recul, nous pouvons voir que les attaques contre nos
libertés et nos droits constitutionnels n’ont fait que s’accroître.

Les fusillades de Sandy Hook, de Littleton, du Colorado et récemment de Las Vegas,
mêlées  avec  la  violence  quotidienne  émanant  de  Chicago,  de  New  York,  de
Baltimore,  de  Washington  D.C.  et  de  Los  Angeles  ont  donné  à  Joe  Biden  une
occasion en or d’arracher le Second Amendement des mains des Américains. Les
cours  libérales  ont  pris  les  manufacturiers  pour  cible  afin  de  les  détruire.  Les



victimes  de  crimes  par  les  armes  à  feu  ont  la  permission  de  poursuivre  les
manufacturiers et les résultats pourraient être catastrophiques.

Le Réchauffement de la Planète, cet incessant canular défendu par Al Gore, va
conduire à encore plus de violation de vos droits. Des plans sont mis en place pour
enlever de sur les routes du pays les véhicules alimentés à la gazoline ou au diesel.
L’élite  qui  dirige  les  manufacturiers  automobiles  poussent  l’accélération  de  la
production de véhicules électriques au dépend les « limaces émettant des gaz à effet
de serre » que nous conduisons présentement.

Une abomination pour Dieu

Les mensonges qui circulent dans nos médias aujourd’hui, sous couvert de vérité,
sont répréhensibles. Il n’y a pas d’excuse pour cela. Le livre des Proverbes nous dit
qu’il y a sept choses qui sont en abomination devant Dieu :

« Il y a six choses que hait l’Éternel, même sept qui lui sont en abomination : Les
yeux hautains, la langue fausse, les mains qui répandent le sang innocent, le cœur
qui forme de mauvais desseins, les pieds qui se hâtent pour courir au mal, le faux
témoin qui  prononce des mensonges,  et  celui  qui  sème des querelles  entre les
frères » (Proverbes 6:16-19).

Dans la seconde épître de Paul à Timothée, nous lisons :

« Or, sache que dans les derniers jours il y aura des temps difficiles. Car les hommes
seront épris d’eux-mêmes, aimant l’argent, vains, orgueilleux, médisants … Mais ils
ne feront pas de plus grands progrès ; car leur folie sera connue de tous, comme le
fut aussi celle de ces deux-là … Or, tous ceux qui veulent vivre selon la piété en
Jésus-Christ, seront persécutés. Mais les hommes méchants et les imposteurs iront
en empirant, séduisant et étant séduits. Pour toi, demeure ferme dans les choses que
tu as apprises, et dont tu as été assuré, sachant de qui tu les as apprises … Toute
l’Écriture est divinement inspirée, et utile pour enseigner, pour convaincre, pour
corriger, pour former à la justice » (2 Timothée 3:1-2, 9, 12-14, 16).

« Fausses nouvelles », propagande, tricherie, ce sont toutes des abominations aux
yeux du Seigneur, mais nous sommes avertis. Maintenant plus que jamais, il est



important que nous nous armions du pouvoir et de la connaissance que la Sainte
Parole de Dieu a pour nous. Prenez courage, mes chers amis, nous qui sommes en
Jésus-Christ serons les vainqueurs ultimes.

 Par Sandra Myers

Sont-ils en train de séparer l’espèce
humaine en deux ?

Est-ce que nos futures générations – la personne moyenne de la race humaine – sont
en chemin de devenir des idiots ennuyeux, à l’allure boulote et sans prétention,
faisant sécession avec l’espèce humaine actuelle ? Est-ce que cette ingénierie sociale
est un programme planifié pour les non choisis ?

Cette séparation de l’humanité n’est pas seulement survenue de notre vivant, mais
s’effectue depuis des générations. La génération actuelle semble vraiment avoir fait
sécession de manière exponentielle. Il y a un plan continu visant à séparer et à
élever l’élite et les générations alors que l’on cible les enfants et les petits-enfants
afin de réduire leur être et leur valeur, en équivalant la séparation à deux sous-
espèces.
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Est-ce que la division de la
race humaine sera à l’image
de Eloi and Morlocks prédit
par  HG  Wel l s  dans  sa
nouvelle de 1895, The Time
Machine ?

Phase 1 : Éducation et programmation

Nous sommes déjà au courant de l’abêtissement de nos enfants par les écoles et le
bombardement  constant  de  la  technologie  (les  téléphones  intelligents  et  les
ordinateurs, les jeux vidéo et la télé sans prétention intellectuelle). Saviez-vous que
de nombreux pontes de l’élite et du high-tech restreignent fortement l’accès de leurs
enfants aux ordinateurs et à l’internet ? Ils encouragent leurs enfants à aller dehors
pour jouer, à lire de vrais livres et à apprendre. On leur enseigne à développer leurs
habiletés à penser de manière critique. Les enfants de l’élite auront l’impulsion et le
désir d’être indépendants et auto-suffisants (conduire, travailler et vivre en dehors
de leurs parents), avoir la fierté d’atteindre leurs propres accomplissements. Que
voyons-nous chez beaucoup de nos jeunes d’aujourd’hui ? Du renfermement,  de
l’argent facile (les prestations de chômage) avant une abondance d’emplois.

À  cause  du  contrôle  mental  high-tech  adopté  par  les  espèces  inférieures,  les
habiletés  sociales  telles  que la  communication et  l’interrelation avec les  autres

http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2021/10/eloi_morlocks.jpg


pourraient se perdre, de même que les émotions telles que l’amour, la sympathie, la
confiance et le respect. Les gens seront moins capables de se soucier des autres et
de les valoriser.

Phase 2 : Nutrition

Voici  un  aspect  du  complexe  industriel  de  l’alimentation  que  vous  n’avez
probablement  pas  pris  en  considération  :  la  nourriture  joue  un  rôle  dans  la
séparation intentionnelle de l’espèce. L’élite et leurs enfants n’ont rien de moins que
le meilleur –  de vrais aliments organiques,  élevés en pâturage ou de la viande
sauvage.  Peu ou pas d’aliment  falsifié  ou fabriqué pour nos futurs  contrôleurs,
NON !  De l’autre côté, dans l’éducation des classes défavorisées, on apprend à
accepter les aliments fabriqués pour leur propre bien et le bien de la planète. La
nourriture faite en laboratoire : les viandes (à base de cellules tirées des animaux,
mais faites en laboratoire), des substituts de viande (Impossible Burgers, etc.) tout
comme  les  végéfrankens.  Bezos,  Gates  et  Gore  sont  à  financer  une  nouvelle
compagnie d’aliments à base de champignons pour nous, afin d’aider à calmer les
changements climatiques.

Avec d’innombrables ingrédients imprononçables et un taux de nutrition plus faible,
qui pensez-vous possède les meilleurs fondements pour croître et prospérer ?

La séparation du corps et de l’esprit entre les espèces du futur va diviser de la
manière suivante : Ceux qui sont sujets à une pauvre alimentation vont commencer à
décliner mentalement et vont devenir moins en santé physiquement. Leur capacité
mentale va s’engourdir. Les générations à venir seront assez fortes pour exécuter le
travail que leurs maîtres exigent d’elles, mais leur santé et leur espérance de vie
vont se dégrader. Elles devront s’en remettre davantage à la médecine. (Mais quels
merveilleux cobayes ils seront !) Et ils n’auront même pas la capacité intellectuelle
pour se demander comment ils en sont arrivés là.

Avec la meilleure éducation, la meilleure nourriture et la meilleure formation, les
enfants de l’élite font progresser leur esprit et leur corps. Aujourd’hui même, cette
jeunesse  est  préparée  à  comprendre  pleinement  sa  place  légitime en  tant  que
maîtres et contrôleurs du bétail des paysans.



Phase 3 : Fusion technologique

Texe Marrs nous a mis en garde contre la technologie de l’implantation de biopuces
avancées, des progrès de la haute technologie fusionnant les êtres humains avec les
ordinateurs,  et  la  recherche de l’immortalité  en téléchargeant le  cerveau d’une
personne dans un ordinateur.

Se pourrait-il que l’élite ait un clone en croissance, prêt pour le téléchargement de
son cerveau ? Œuvrent-ils déjà à une technologie pour la génération future, similaire
à celle de George Soros et Elon Musk, qui visitent périodiquement une voûte high-
tech  secrète  pour  y  télécharger  leurs  plus  récentes  informations  (mémoires  et
événements)  afin  de  les  garder  en  sûreté,  pendant  que  leur  clone,  ou  un
transhumain, ou un robot synthétisé attend son activation et son téléchargement
d’informations dans le but d’être prêt pour le « chapitre » suivant ?

Leur but final : Ils veulent être comme Dieu

Comme Adam et Ève en qui Satan alluma l’idée qu’ils pouvaient être des dieux ;
comme Nemrod qui chercha à construire une tour pour s’élever vers la divinité ; et
comme bien d’autres, l’élite cherche à devenir nos dieux. Ils cherchent vraiment à se
séparer et à s’élever au-dessus de la condition des humains inférieurs. Ils cherchent
à tout savoir, à tout contrôler. Et ils cherchent l’immortalité. Plus de vieillissement
et de fragilité, et, tout particulièrement, plus de mortalité. Après tout, que vaut-il
d’amasser une fortune et d’accumuler le pouvoir et le contrôle si ce n’est que pour
mourir en fin de compte ? Qu’en est-il de leur âme ? Cette élite n’en sait strictement
rien. Ils seront sans âme dans leur nouvel être « mis à jour ». Sont-ils déjà sans âme,
des cadavres ?

Dans Romains 1:25-31, nous voyons que ces élites ont changé la vérité de Dieu en un
mensonge,  servant  et  adorant  la  créature  plus  que  leur  Créateur.  Dieu  les  a
abandonnés à leurs viles affections. Ils n’ont pas retenu Dieu dans leur savoir. Dieu
les a livrés à un esprit dépravé pour qu’ils fassent ces choses terribles parce qu’ils
sont remplis d’injustice, de méchanceté, de convoitise, de malice, ils sont pleins
d’envies, de meurtres, de querelles et de malignité. Ils sont médisants, ennemis de
Dieu, outrageux, orgueilleux, vains, inventeurs de méchanceté, sans intelligence,
sans loyauté, sans affection naturelle, implacables, sans compassion.



Ils auront à répondre à notre puissant Dieu !

La médecine américaine subit une
purge idéologique

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Août 2021

Par Jerry Barrett

Q : Comment appelle-t-on une personne qui est arrivée dernière dans sa classe de
l’école de médecine ?

R : Un docteur.

« Alors Pierre prenant la parole, dit : en vérité je reconnais que Dieu n’a point
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d’égard à l’apparence des personnes. »

Actes 10:34

Pour ceux qui suivent les assauts de questions raciales qui empoisonnent notre pays,
cela ne devrait pas vous surprendre. « Wokeisme », « Théorie de la Critique raciale »
ou « Antiracisme » – peu importe la nomenclature au goût du jour – elle possède sa
myriade de tendances à travers la société américaine d’aujourd’hui.

Évidemment, le racisme court le monde depuis de nombreux siècles. Même après
que Pierre  eut  instruit  les  gens  que  Dieu  n’a  point  d’égard  à  l’apparence  des
personnes, il y a encore ceux qui se déclarent chrétiens et qui s’accrochent à des
croyances bigotes. L’apôtre Paul a enseigné que ceux qui ont été baptisés en Christ
ont revêtu Christ. Si les vrais croyants en Jésus-Christ ont revêtu le Christ, qu’ils
soient Juifs ou Gentils, ils sont un en Jésus-Christ.

Malheureusement, notre histoire n’est pas exempte de racisme et de ségrégation. À
une époque, même le don de sang était séparé par race. On mit finalement un terme
à cette pratique dans les années 1970 après que des recherches eurent prouvé qu’il
n’y avait pas de fondement scientifique à cette séparation.

All in the Family était un programme d’humour télévisé américain qui débuta en
1971. Archie Bunker était le personnage principal et le patriarche à l’esprit étroit et
avec un point de vue bigot face au monde. Dans un épisode, Archie doit se faire
enlever la vésicule biliaire et il est forcé d’accepter une transfusion sanguine d’une
docteure femelle amérindienne lors de l’opération.

À sa manière typique, Archie demande : « Vous mélangez mon hémoglobine blanc
avec son hémoglobine de couleur et tout peut arriver. » Elle répond : « Ne vous en
faites  pas,  mon  cher.  Une  chose,  toutefois.  Vous  pourriez  éprouver  un  désir
insatiable de melon d’eau. »

Dans les années 1970, ce programme brisa de nombreux tabous et il était le reflet
des  croyances  de  beaucoup  de  gens.  Pourriez-vous  imaginer  l’hystérie  qu’il
provoquerait  s’il  avait  débuté aujourd’hui  ?  Les  Guerriers  de la  Justice  Sociale
prendraient les armes en hurlant et en proclamant que ce programme est la preuve



que l’on a besoin d’un profond endoctrinement dans la théorie de la critique raciale.

Le Philly Voice a cité un praticien : «
En tant que médecins, il est de notre
devoir de nous assurer de la santé de
nos patients. Nous devons nous dresser
contre tout ce qui menace leur bien-
être. L’inégalité de santé qui émerge à
cause du racisme systémique et de la
discrimination ne fait pas exception.

Malheureusement, avez-vous envisagé le fait que le profilage racial a envahi nos
hôpitaux et nos écoles de médecine ? Une douzaine de médecins d’un peu partout au
pays ont créé un groupe de support qui se réunit une fois par mois par appel vidéo.
Leur souci ? L’idéologie profondément antilibérale qui empoisonne nos institutions
médicales les plus importantes au pays.

Ces médecins regrettent que cette idéologie étouffe la pensée critique au nom du
progrès. Elle a monté les étudiants contre leurs enseignants et les patients, et elle
constitue une menace pour les fondements du soin au patient, de la recherche et de
la médecine en elle-même.

En certains cas, les médecins qui ont critiqué les internes pour avoir été en retard
sont rapportés à leurs départements comme étant racistes. Beaucoup de médecins
ont peur de donner des retours d’information par crainte de représailles. Plusieurs
internes ont même refusé de traiter des patients à cause de leur race ou parce qu’ils
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ont cru percevoir que le patient est conservateur.

Cette même peur de représailles a fait en sorte que beaucoup d’articles de mauvaise
qualité ont été publiés dans des journaux médicaux de renom. Une étude publiée
l’année  dernière  dans  Proceedings  of  the  National  Academy  of  Sciences  fut

disséminé  largement  dans  les  Grands
Courants Médiatiques boiteux. Les gros titres
se montraient fortement obtus : de CNN : Les
nouveau-nés  noirs  plus  susceptibles  de
mourir  lorsque  surveillés  par  des
médecins blancs,  Forbes :  Le manque de
médecins noirs  tue les  bébés noirs,  The
Gardian (Angleterre) : Les bébés noirs plus
susceptibles  de survivre  lorsque soignés
par des médecins noirs.

De nombreux médecins, parlant de façon anonyme, déclarent qu’il est impossible
d’en venir à une conclusion en ce qui concerne la race du médecin traitant ayant un
impact sur les résultats à cause de la méthodologie qui est défectueuse. Cependant,
très peu sont prêts à critiquer ouvertement les découvertes mis sur posts.

Pour les quelques médecins qui ont osé dire la vérité, dans les meilleurs des cas, ils
ont  subi  la  dégradation.  Le  Dr  Norman  Wang,  cardiologue  à  l’Université  de
Pittsburgh, a publié un article critiquant les initiatives de diversité en cardiologie.
Dans cet article, il déclare que le mérite, et non pas la pigmentation de la peau,
devrait être la règle du jour. Son article a été retiré du Journal of American Heart
Association et il a été dégradé par son département.

Le Dr Norman Wang, cardiologue de l’Université de Pittsburgh, a déclaré que le
mérite,  et  non  pas  la  pigmentation  de  la  peau,  devrait  être  la  règle.  Il  a
sommairement été dégradé par son département.
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Le  Dr  Norman  Wang,  cardiologue  de
l’Université de Pittsburgh, a déclaré que le
mérite, et non pas la pigmentation de la
peau ,  devra i t  ê t re  l a  règ le .  I l  a
sommairement  été  dégradé  par  son
département.

Le Journal of American Medical Association a fait paraître un podcast animé par le
Dr Edward Livingston, un chirurgien et, à l’époque, rédacteur-adjoint du journal. Le
Dr Livingston eut le culot non mitigé de remettre en question la valeur qu’il y avait à
se  concentrer  sur  la  race  en  médecine  et  sur  l’idée  que  la  médecine  soit
systématiquement raciste. Après de brutales et sévères réactions, on demanda au Dr
Livingston de démissionner du JAMA et le rédacteur-en-chef, Howard Bauchner, fut
suspendu et éventuellement descendu de sa position.

Au fur  et  à  mesure  que de  plus  en  plus  d’institutions  médicales  se  mettent  à
acquiescer à la clique de justice sociale, l’idée que les professionnels de la santé
doivent mettre de côté leurs sentiments est maintenant vue comme dépassée. La
prochaine génération de stagiaires croit qu’il est de leur devoir de confronter les
patients concernant leurs préjudices.

Un docteur ER de la Côte Ouest a déclaré avoir vu des pourvoyeurs de soins de
santé, particulièrement chez les jeunes, choisir à qui ils vont accorder de leur temps
en se basant sur les principes antiracistes. Selon ce docteur, un grand nombre a
déclaré : « Peu importe ce qui arrive au gars blanc, il l’a probablement mérité. »
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L’époque  du  Serment  d’Hypocrate  est  révolue  depuis  longtemps.  Entre  les
bioéthicistes  –  qui  décident  si  un  patient  doit  vivre  ou  recevoir  un  traitement
approprié – et le nouveau clan des docteurs « wokes », le soin de santé a connu des
jours plus heureux. Si l’on s’aperçoit qu’un patient est conservateur, blanc et/ou
chrétien, va-t-il recevoir les soins appropriés ? Ou est-ce que ces snowflakes dans
leurs sarreaux blancs vont utiliser leur chaire de brute pour prêcher leurs doctrines
sociales ?

Ne vous en faites pas, mes amis, car Dieu appelle certainement Ses enfants à des
vocations différentes. Plusieurs sont appelés à la médecine où Sa gloire est partagée
par l’intermédiaire des mains guérisseuses de ces physiciens. Jésus a dit, dans Luc
5:31 : « Ceux qui sont en santé n’ont pas besoin de médecin, mais ceux qui se
portent mal. » Je suis convaincu qu’il y a des physiciens vraiment chrétiens qui ne
succomberont pas à la théorie de la critique raciale. Cherchez-les et ayez confiance
en notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ.

***

Par Michelle Hallmark Powell

Avertissement de nos généraux patriotiques
à la retraite

Une lettre ouverte a été envoyée au peuple américain de la part de 120 généraux à
la retraite pour nous avertir que « Notre pays est en grand péril ». Il y a une lutte au
Congrès  pour  la  survie  de  notre  pays  afin  qu’il  demeure  une  république
constitutionnelle. Parmi les signataires, il y a le Brigadier-général de l’Armée à la
retraite, Donald Bolduc, qui se présente comme futur sénateur au New Hampshire ;
le Lieutenant-général de l’Armée à la retraite, William Boykin ; et le Vice-amiral de
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l’Armée à la retraite, John Pointdexter qui a été le conseiller-adjoint à la sécurité
nationale du Président Ronald Reagan.

Plusieurs  signataires  comprenaient  le  Brigadier-général  de  l’Armée à  la
retraite  Donald  Bolduc,  le  Lieutenant-général  de  l’Armée  à  la  retraite
William Boykin et  le  Vice-amiral  à  la  retraite  John Pointdexter.  «  Nous
sommes  dans  une  lutte  pour  notre  survie  en  tant  que  république
constitutionnelle comme jamais auparavant depuis notre fondation en 1776.
Le conflit a lieu entre les supporteurs du socialisme et du marxisme versus
les supporteurs de la liberté constitutionnelle et de l’indépendance, » dit la
lettre.

Plusieurs signataires comprenaient le  Brigadier-général  de l’Armée à la retraite
Donald Bolduc, le Lieutenant-général de l’Armée à la retraite William Boykin et le
Vice-amiral à la retraite John Pointdexter. « Nous sommes dans une lutte pour notre
survie en tant que république constitutionnelle comme jamais auparavant depuis
notre fondation en 1776. Le conflit a lieu entre les supporteurs du socialisme et du
marxisme  versus  les  supporteurs  de  la  liberté  constitutionnelle  et  de
l’indépendance,  »  dit  la  lettre.

Ces généraux – qui s’engagent tous à soutenir et à défendre la constitution des
États-Unis  contre  tous  les  ennemis,  étrangers  comme  domestiques  –  sonnent
l’alarme pour protéger notre nation des menaces contre ses libertés.
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Un avertissement  de  la  part  des  sonneurs  d’alerte  militaires  dont  nous
devons tenir compte

Ils nous ont avertis que, sans des élections justes et honnêtes, qui sont supposées
refléter la volonté du peuple, notre république est perdue. Cela veut dire l’intégrité
des élections, soit un seul vote légal compté par citoyen. Les législatures d’état
approuvent de tels contrôles en utilisant les cartes d’identité du gouvernement et la
vérification des signatures. Évidemment, ceci est considéré par la gauche libérale
comme étant  «  raciste  ».  Même si,  bien que cela  semble ridicule,  il  n’est  pas
considéré « raciste » que l’on demande une carte d’identité pour monter en avion ou
pour acheter un billet dans le but d’assister à une partie de football ou à tout autre
événement.

La Théorie de la critique raciale, qui s’avère un enseignement purement marxiste,
dénonce  les  États-Unis  et  la  culture  occidentale  comme  étant  oppressifs.  Elle
enseigne  que  la  culture  et  les  institutions  américaines  font  la  promotion  du
« racisme systémique » ou de la « suprématie blanche ». C’est ce que l’on enseigne
et que l’on force dans nos écoles, dans les bastions militaires comme West Point et
même dans tous les rangs permanents des forces armées

Depuis des décennies, le militaire est une des institutions de la société où vous
pouvez avancer grâce à vos performances et à votre mérite, peu importe la couleur
de votre peau, qui sont vos parents, ou d’où vous venez. Ils veulent maintenant
changer cela pour que ce soit absolument inclusif et que l’on promeuve l’équité. Ces
deux termes sont constamment employés dans la rhétorique de justice sociale. Donc,
votre performance et vos capacités ne sont plus valides, tout le monde est tout
simplement accepté et progresse dans les rangs, qu’il en soit capable ou non.

Fin de notre sécurité, au niveau national comme à l’étranger

Les services armés sont censés posséder un lien, un sentiment de fraternité et de
loyauté les uns envers les autres, peu importe l’ethnicité. Cette camaraderie chez les
soldats les sauve durant la bataille, car ils savent que leurs arrières sont protégés et
cela forme un lien durable. Si ce lien est détruit, toute guerre dans laquelle nous
nous aventurons sera indubitablement perdue.



Ces théories font également en sorte que les soldats sont moins susceptibles de
suivre les ordres des officiers supérieurs, occasionnant la perte de l’objectif et avant
tout, la perte de vies.

Que pouvons-nous faire ?

Nous devons nous débarrasser des officiers qui prônent la Théorie de la critique
raciale qui est vraiment socialiste, marxiste et progressiste. Si nous ne le faisons
pas, la plus grande armée du monde s’affaiblira et, pire encore, se retournera contre
ses propres citoyens.

Nous savons que, si nous avons une armée marxiste, la possibilité qu’ils aillent de
porte à porte et arrêtent les citoyens patriotiques pourrait fort bien devenir une
réalité.

En premier, nous devons supporter et tenir responsables les politiciens qui vont agir
pour contrer le socialisme, le marxisme et le progressisme. Nous devons chasser les
politiciens de l’aile gauche aux élections de 2022 et soutenir les représentants aux
niveaux fédéral, étatique et local qui vont agir en fonction de sauver l’Amérique, pas
la détruire.

Nous devons nous impliquer sur les comités d’école à tous les niveaux, que nous
ayons des enfants ou non, car, en tant que payeurs de taxes, nous finançons les
systèmes d’éducation publics et,  en retour,  nous exigeons que la Théorie de la
critique raciale ne soit pas enseignée dans nos écoles.

Et avant tout, nous devons prier le Dieu Tout-puissant de nous protéger. Dans 1
Chroniques 12, Dieu rassembla une puissante armée. Les hommes étaient forts,
guerriers, des hommes de grande valeur et pas des cœurs dédoublés. Ils craignaient
Dieu et ils avaient confiance que Dieu fasse d’eux un seul cœur pour gagner la
bataille.

C’est le genre d’armée et de citoyenneté dont nous avons besoin pour protéger le
peuple américain et nos chères libertés. Notre liberté et nos valeurs historiques sont
en jeu.



Le Dictateur-en-chef

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Juillet 2021

Jerry Barrett

« Notre Pays est en grand péril. Nous nous battons pour notre survie en tant que
République Constitutionnelle comme jamais auparavant depuis notre fondation en
1776. Le conflit a lieu entre les supporteurs du socialisme et du marxisme vs les
supporteurs de la liberté constitutionnelle. »

Lettre ouverte de Généraux et d’Amiraux à la retraite

Récemment,  124  anciens  leaders  militaires  ont  averti  les  Américains  qu’ils
subissaient un assaut. Cela a eu un grand retentissement dans les médias contrôlés.
Beaucoup de ces experts ont souligné le fait que ces anciens militaires n’avaient pas
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vu d’action depuis  des  décennies.  Ces  commentaires  d’opposants  systématiques
laissaient entendre qu’étant donné que ces hommes n’étaient plus en service actif,
ils n’avaient donc rien de pertinent à partager. Comme gars des Forces de l’Air, je
puis dire sans équivoque qu’il s’agit catégoriquement d’un mensonge.

Une fois que quelqu’un a fait vœu de servir notre pays, cela reste dans la mentalité
de la plupart de ces individus. Le Serment d’Engagement (de réengagement) est
assez simple pour la majorité du personnel militaire. Il est administré par un officier
supérieur et exécuté comme la plupart des serments traditionnels, avec l’officier qui
lit le serment et la personne assermentée qui le répète. Le serment va comme suit :

« Moi, (NOM), jure (ou affirme) solennellement que je vais soutenir et défendre la
Constitution des États-Unis contre tous ennemis étrangers et domestiques ; que je
porterai  allégeance  et  foi  véritable  à  celle-ci  ;  et  que  j’obéirai  aux  ordres  du
Président des États-Unis et aux ordres des officiers qui me sont assignés. »

Notez que ce serment parle des ennemis « étrangers et domestiques ». Après avoir
lu la lettre rédigée par ces officiers retirés du drapeau, l’on doit déduire que la
menace  domestique  actuelle  est  le  socialisme progressif.  Vu  le  contrôle  sur  la
Chambre des Représentants,  le  contrôle virtuel  sur le Sénat –  grâce à la Vice-
présidente Harris qui peut briser l’égalité des votes – le programme socialiste de la
Maison Blanche marche à pleine vapeur.

Le Serment d’Office que fait le Président est similaire :

«  Je  jure  (ou  affirme)  solennellement  que  j’exécuterai  fidèlement  l’Office  de
Président des États-Unis et, du meilleur de ma capacité, je préserverai, protégerai et
défendrai la Constitution des États-Unis. »

Cependant, il y a de ceux qui se demandent qui exécute réellement le travail de
Président. Près de trois douzaines de démocrates ont vivement conseillé Joe Biden
de renoncer à sa seule autorité pour ordonner le lancement d’armes nucléaires. Est-
ce une indication que « Sleepy Joe » souffre de capacités mentales diminuées ?

Caractéristiques communes aux dictateurs

Cette question est ignorée et minimisée par le grand courant des mass-médias. Le



message  contrôlé  émanant  des  médias  nous  rappelle  les  dictateurs  passés  et
présents.  La pirouette gouvernementale contribue à contrôler l’opinion publique
pendant que des millions d’Américains inquiets sont conservés dans le noir.

Est-ce que les États-Unis d’Amérique sont en train de s’évanouir
doucement dans la nuit ?

Contrôler les institutions d’éducation s’avère d’une importance primordiale pour
ceux qui recherchent les pouvoirs tyranniques. Depuis les années 1960, quand la
«  culture  marxiste  »  envahit  les  campus collégiaux,  la  tendance à  la  rectitude
politique  de  pensée  s’est  enracinée  dans  les  esprits  des  cinglés  de  la  gauche
progressiste. L’utilisation de la programmation contrôlée des esprits par les médias,
la musique et les films cinématographiques a cultivé un antre d’espions du voisinage
prêts à rapporter quiconque qui ne se plie pas à la ligne de pensée de la compagnie.

Les dictateurs légifèrent via des ordres exécutifs
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Joe Biden a dit : « Vous ne pouvez faire
cela par ordre exécutif, à moins d’être un
dictateur. » Avance rapide : Biden signe
quinze  ordres  exécutifs  en  une  seule
journée.

Alors candidat démocrate pour la présidence, durant une assemblée à l’hôtel-de-
ville, le 15 octobre – en référence à sa proposition de taxe pour qu’elle soit adoptée
par le Congrès – Joe Biden a dit : « Vous ne pouvez faire cela par ordre exécutif, à
moins d’être un dictateur. » Cette déclaration contient plus de vérité que les médias
voudraient  bien  vous  le  faire  croire.  Dans  la  première  semaine  de  son
administration,  Biden  a  signé  trente-trois  actes  exécutifs.

En comparaison, Trump en signa quatre, Obama en signa cinq, George W. Bush n’en
signa pas et Bill Clinton en signa une ! Dans toute l’histoire du pays, aucun autre
Président n’a jamais signé autant d’actes exécutifs durant sa première semaine en
poste.  En  procédant  par  déduction,  présumeriez-vous  que  Biden  (ou  le
marionnettiste  tirant  ses  ficelles)  est  un  dictateur  ?

À date, Biden a signé plus de cinquante actes exécutifs depuis qu’il est en poste. Il a
établi une commission pour explorer l’expansion – ou « l’empaquetage » – de la Cour
Suprême,  tout  comme  la  création  d’un  «  Bureau  de  soutien  au  changement
climatique ».

L’Amérique fait-elle face à une menace domestique ?
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Les officiers supérieurs à la retraite qui écrivirent cette lettre notèrent un certain
nombre de menaces individuelles contre les libertés des Américains. Pour un grand
nombre  d’Américains,  les  inquiétudes  soulevées  ont  du  mérite.  L’idée  que  nos
élections puissent avoir été altérées en ont incité beaucoup à remettre en question
le procédé électoral.

Si, en tant que citoyen de ce pays, vous désirez encaisser un chèque, acheter une
maison ou un véhicule, ou vous enregistrer pour voter – et bien d’autres tâches que
nous  prenons  pour  acquises  –  vous  devez  montrer  une  forme  d’identification.
Plusieurs  de  ces  tâches  exigent  également  votre  numéro  de  Sécurité  Sociale.
Toutefois, la gauche extrémiste ne cherche pas à exiger de preuve d’identité aux
bureaux de vote. En proclamant que les lois sur l’identité de l’électeur sont racistes,
ils utilisent en fait une tactique d’intimidation tyrannique.

L’administration  actuelle  a  entrepris  une  attaque  directe  contre  nos  droits  du
Second  Amendement  au  moyen  des  actes  exécutifs  de  Biden.  Les  socialistes
progressistes  au  Congrès  luttent  pour  faire  passer  une  législation  qui  rendrait
criminels des millions de propriétaires d’armes à feu qui obéissent aux lois. Les
mandats de Biden ayant trait à la pLandémie, comme le confinement forcé de gens
en santé, la fermeture d’écoles et de commerces et l’obligation du port du masque
ont aussi un penchant dictatorial.

Les groupements d’intérêts spéciaux ont aussi été employés à diviser les Américains
en factions guerrières. La montée de violence répandue dans les émeutes d’Antifa et
de Black Lives Matter renforce la cause de ces anciens officiers. La « Règle de Loi »
est fondamentale pour notre République et pour notre sécurité.

À cause des Procureurs de District et des Procureurs Généraux financés par George
Soros et  qui  émettent des réformes radicales de procuration,  notre système de
justice criminelle n’est rien de plus qu’une porte tournante pour les mécréants. La
leader autoproclamée de « l’escouade », la représentante Alexandria Ocasio-Cortez
(D-NY),  a  récemment émis une déclaration clamant que si  l’on fermait  plus de
prisons, il y aurait moins de crimes.

Les innombrables actions que Biden a implantées pour mettre fin aux contrats de
pétrole  et  de  gaz  ont  mené à  la  dissipation  de  l’indépendance  énergétique  de



l’Amérique. Son annulation du Pipeline Keystone coûte des milliers d’emplois aux
citoyens travailleurs.  Son programme de changement  climatique va favoriser  la
destruction des usines et des entreprises américaines.

Lors  de  son  inauguration,  Biden  déclara  souhaiter  l’unification  du  pays.
Malheureusement, les politiques et les actions de son administration ne font que
servir  la  division.  En  permettant  aux  transgenres  de  servir  dans  l’armée  et
l’implantation de la Théorie de la race critique, la dégradation de nos forces armées
ne sera sûrement pas entravée.

Même si ce n’est pas une dictature selon le jargon commun, il est évident que cette
administration tente rapidement d’amener notre pays vers la  doctrine marxiste.
Employant tous les trucs du marché, la gauche extrémiste a bon espoir d’implanter
des lois pour cimenter en permanence le socialisme dans notre culture.

Même si beaucoup de ces officiers sont maintenant bien loin du service actif, leurs
paroles sont encore fort sages et savantes. Une fois que la liberté sera perdue, on ne
pourra la retrouver que par un bain de sang jamais vu depuis la guerre civile. Avant
que notre pays n’arrive à cette situation désastreuse, nous devons être une épine
vocale dans le flanc de la gauche extrémiste. Ne sombrez pas doucement dans la
nuit, mes amis.

***

Par Michelle Hallmark Powell

La  Terreur  Rouge  de  Lénine  se
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produit  maintenant  en  Amérique
par  la  culture  de  révocation  des
« wokes  »
Vladimir Lénine ne possédait qu’une minuscule cabale de disciples purs et durs, et il
a pourtant pris le contrôle du plus grand pays du monde : la Russie. Vint ensuite un
règne de terreur horrifique qui dura soixante-dix ans.

L’Amérique se trouve en ce moment même aux prises avec un mouvement « woke »
[« réveillé »] terrifiant. Nous avons dans la classe du leadership une majorité de
traîtres qui change les bases de notre République. Les choses ne vont pas aller en
s’améliorant et elles ne se calmeront pas sans l’intervention de Dieu. « Que mon
peuple,  sur  lequel  mon  Nom  est  réclamé,  s’humilie,  et  fasse  des  prières,  et
recherche ma face, et se détourne de sa mauvaise voie, alors je l’exaucerai des
cieux, et je pardonnerai leurs péchés, et je guérirai leur pays » (2 Chroniques 7:14).

L’histoire  nous  dit  que  les  Bolcheviks  étaient  plus  meurtriers  que  la  gauche
d’aujourd’hui, car ils vivaient dans une ère de violence. Ils n’ont pas immédiatement
commencé  par  les  purges  massives,  mais  ils  ont  lentement  légitimé  l’anarchie
criminelle et corrompu le système judiciaire. Ici, en Amérique, nous avons vu des
débuts  de  violence  lors  des  émeutes  de  2020  et  qui  se  poursuivent  d’ailleurs
aujourd’hui dans de nombreuses villes contrôlées par les Démocrates. La plupart des
délinquants ne sont pas arrêtés, et ceux qui le sont, on les relâche rapidement avec
une petite tape sur la main.

Les Bolcheviks formulèrent leurs abus politiques dans le cadre d’une « guerre contre
les privilèges ». Cela vous semble-t-il familier en entendant les chants de guerre de
Black Lives Matter  et d’Antifa ? Le pillage de la propriété de la bourgeoisie fut
encouragé comme étant de la justice sociale en Russie. C’est exactement ce qui se
passe ici, dans notre pays. Des bandes armées ont volé les propriétaires devenus
riches pendant que la loi et l’ordre se sont évanouis. Est-ce juste une coïncidence si
une des cofondatrices de Black Lives Matter, Patrisse Khan-Cullors, fait maintenant
les nouvelles à cause des quatre manoirs qu’elle a acquis ? Voler et piller la classe



ouvrière au bénéfice des gauchistes semble devenu la norme.

Le bien-être économique fondé sur la classe et  une révolution dans le système
judiciaire ont complètement changé la Russie. Là comme ici, le crime devint une
affaire de classe,  où les criminels étaient libres et les classes ennemies étaient
ciblées et recevaient des sentences sévères pour les plus légers motifs.

À  mesure  que  s’approfondissait  la  crise  socio-économique,  les  tribunaux  se
concentraient moins sur les vrais voleurs et davantage à poursuivre les marchands,
les propriétaires d’usine, les officiers de l’armée et les anciens fonctionnaires du
gouvernement.

Savoir comment les Bolcheviks se sont emparés de la Russie nous aide à comprendre
plus facilement ce qui se passe dans notre Amérique bien-aimée. Si vous ne faites
pas partie des gens « woke », vous allez être persécutés, diffamés et, si possible,
détruits pour avoir fait ce qui est correct. L’imposition de la Théorie de la race
critique que l’on nous enfonce dans la gorge, qui est enseignée dans nos écoles et
qui fait maintenant partie de notre armée, n’est que pur marxisme. Donc, une autre
similitude avec la Terreur Rouge de Lénine.

En Caroline du Sud, le sergent de l’Armée Jonathan Pentland fut accusé d’assaut
pour avoir poussé un homme noir qui harcelait les femmes de son voisinage. Étant
un blanc, Pentland fut automatiquement présumé raciste, a été mis sous enquête par
l’Armée et le Département de la Justice, a été condamné par ses supérieurs et la
police a laissé la foule entourer et vandaliser sa maison. Un officier des « Forces
spatiales » a perdu son leadership après avoir dénoncé la Théorie de la race critique
comme étant du pur marxisme. Derek Chauvin, policier qui va probablement aller en
prison  pour  le  décèx  accidentel  de  George  Floyd,  fait  partie  des  centaines  de
policiers qui sont accusés d’être coupables d’attentats dans l’exercice de leur travail.
Maintenant, le criminel est le bon gars alors que le policier et la victime sont ceux
pris  en faute.  Le slogan des wokes  est  de définancer la  police et  de dire  que
quiconque (les conservateurs) est en désaccord avec eux est un raciste.

Nous  voyons  donc  le  saccage  et  la  dégradation  de  nos  statues  et  monuments
historiques. Ils essaient de réécrire l’histoire simplement en enlevant tout aspect
avec lesquels les « wokes » ne sont pas d’accord. Les statues de Christophe Colomb,



de Thomas Jefferson, de Francis Scott Key, d’Ulysse S. Grant et la majorité des
statues dépeignant la Confédération sont enlevées.

La statue du tzar russe Alexandre III fut descendue peu après la
révolution de 1917 qui mena au règne communiste en Russie. De
même, une statue de Christophe Colomb à Boston a été décapitée
(comme bien d’autres)  alors  que l’appel  à  ôter  les  sculptures
commémorant l’histoire américaine a balayé l’Amérique.

Le monument au Vietnam, à Washington, D.C.,  a été dégradé en 2020 et cette
semaine-ci dans le Queens, à New York, un monument au Vietnam a été peint de
swastikas et on y a écrit des atrocités.

De nombreux jeux et des livres ont été bannis comme étant considérés racistes. Dr
Seuss,  M. Patate, Blanche Neige et des centaines d’autres disparaissent de nos
bibliothèques et de nos librairies partout au pays.

En  Russie,  des  statues,  des  livres  et  des  édifices  ont  été  détruits  au  nom du
marxisme, pour une Russie meilleure et plus juste. Nous savons comment tout cela a
terminé.

À quoi ressemblera l’avenir de l’Amérique ? Nous ne pouvons que prier que les
choses ne soient pas aussi horribles qu’à l’époque de la Terreur Rouge de Lénine.
Les gens de la gauche ne veulent pas se contenter de leurs petites victoires. Pour
eux, il s’agit d’une croisade, d’une religion, et tant que nous ne les arrêterons pas,
ils seront de plus en plus extrêmes, vengeurs et dangereux. Cela pourrait être le
prélude au viol, à la torture, à l’emprisonnement et au meurtre des chrétiens et des
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patriotes, qui forment la majorité du peuple américain, par les gauchistes fortement
incitées par la classe élite des globalistes.

Si nous poursuivons cette voie d’éradication woke de la culture, nous allons voir de
plus en plus de similitudes entre les Bolcheviks de l’époque de Lénine et la gauche
marxiste radicale d’éradication « woke » de la culture, ici, en Amérique.

Le  dressage  des  Américains  est
presque complété

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Juin 2021

Jerry Barrett

« Ceux qui forgent de leurs fusils des hoyaux laboureront pour ceux qui ne le font
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pas. »

Thomas Jefferson

« La liberté n’est qu’une génération de l’extinction. Nous ne l’avons pas passée à
nos enfants par notre sang. On doit se battre pour elle, la protéger et la donner

aux autres pour qu’ils fassent de même, sinon, un jour, nous passerons nos vieux
jours à raconter à nos enfants et à nos petits-enfants ce que c’était jadis aux États-

Unis quand les hommes étaient libres. »

Ronald Reagan

Il y a une analogie qui circule sur Internet et qui est fort appropriée pour les temps
que nous vivons. C’est l’histoire d’un étudiant qui demanda à son professeur s’il
savait comment attraper des cochons sauvages. Croyant que c’était une farce, le
professeur voulut connaître la chute de l’histoire. L’étudiant l’assura qu’il n’y avait
pas de quoi rire et il lui raconta l’histoire :

« Vous attrapez des cochons sauvages en trouvant un endroit convenable dans les
bois et en parsemant du maïs sur le sol. Les cochons le trouvent et commencent à
venir tous les jours manger le maïs gratuit. Lorsqu’ils sont habitués à venir tous les
jours, vous plantez une clôture sur un côté de l’endroit où ils ont l’habitude de venir.
Quand ils se sont faits à la clôture, ils recommencent à manger le maïs et vous posez
un autre côté de la clôture. Ils s’habituent à cela aussi et recommencent à manger.
Vous continuez ainsi jusqu’à ce que les quatre côtés de la clôture soient érigés, avec
une porte dans le dernier côté. S’étant habitués à manger le maïs, les cochons se
mettent à passer par la porte pour venir manger le maïs. Puis, vous rabattez la porte
et  attrapez  toute  la  horde.  Soudainement,  les  cochons  perdent  leur  liberté.  Ils
tournent  à  l’intérieur  tout  autour  de  la  clôture,  mais  ils  sont  pris.  Bientôt,  ils
retournent manger le maïs gratuit. Ils s’y sont tellement bien habitués qu’ils ont
oublié comment fourrager dans la forêt, Donc, ils acceptent leur captivité. »



Dans cette analogie, le « maïs gratuit » – dans le cas des citoyens américains – ce
sont  les  subventions  gouvernementales  qui  sont  accordées  pour  contrôler  les
masses. Le Bien-être, les Timbres alimentaires, les Crédits salariaux, l’habitation
gratuite, les téléphones gratuits, l’internet gratuit, les soins de santé, etc., nous sont
balancés à la figure depuis des décennies. Nous nous éclaboussons volontairement
dans l’auge du gouvernement.

Cependant, nous devrions tous savoir qu’un buffet « gratuit », ça n’existe pas. Il y a
invariablement un prix à payer. Dans le cas de l’Amérique d’aujourd’hui, le prix est
devenu exorbitant. On a crédité l’auteur du Manifeste communiste, Karl Marx, de la
citation suivante : « Enlevez une liberté par génération et bientôt, vous n’avez plus
de liberté et personne pour l’avoir remarqué. »

Ne possédez rien… contrôlez tout

La Phase un du Plan implique le contrôle de l’argent. La gestion monétaire et le
système bancaire actuels sont en place depuis plus de cent ans. Vous et moi ne
concevons pas comment les banques opéraient pendant toutes ces années avant que
la  banque  centrale  –  la  Réserve  «  Fédérale  »  –  soit  créée.  Au  moyen  de  la
propagande et l’achat des politiciens,  les banquiers de Wall  Street et  les chefs
d’entreprises ont pu contraindre la population à accepter un système de banque
centrale.

Avec  la  création  du  système  de  la  Réserve  Fédérale,  notre  pays  a  ratifié  un
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Amendement Constitutionnel qui mit en œuvre une taxe fédérale sur le revenu.
L’essentiel  de  la  propagande  fut  conçu  ainsi  :  Faire  casquer  les  riches.  Cette
technique de contrôle mental marche depuis une éternité. J.P. Morgan et John D.
Rockefeller  furent  les  personnages  les  plus  influents  de  cette  époque  et  leur
machination s’avérait impérative pour qu’ils acquièrent le contrôle de la politique
monétaire.

Rockefeller  déclara  un  jour  :  «  Ne  possédez  rien…  mais  contrôlez  tout.  »
Fondamentalement, voilà ce qu’il voulait dire : « ce que vous ne possédez pas ne
peut  vous  être  enlevé.  »  Dans  le  but  de  protéger  sa  richesse  de  ces  taxes
menaçantes, Rockefeller créa une fondation exempte de taxes par laquelle il pouvait
« écouler » son argent tout en maintenant toujours son contrôle. Ce concept est
aujourd’hui  extrêmement  populaire  chez  l’élite,  elle  n’est  qu’enrobée  de
philanthropie.

Le krach

Dans l’esprit de nombreux « experts » financiers, le krach du marché boursier de
1929 fut une démolition contrôlée pour enrichir l’élite et lui obtenir encore plus de
maîtrise sur les paysans d’Amérique. Au sein des affres du chaos surgit Franklin D.
Roosevelt et son New Deal [Nouvel Accord].

Son plan socialiste devait  ressusciter l’économie de notre pays en réarrangeant
financièrement ceux qui avaient été meurtris par des pertes massives d’emplois et
d’argent.  La  Phase  deux du Plan  arriva  durant  cette  période.  Les  hommes de
l’époque étaient faits d’acier et non pas de bois. Les subventions du gouvernement
étaient  perçues  comme  un  affront  à  leur  masculinité.  Pour  circonvenir  cela,
Roosevelt mis en plan le Programme des Travaux, en payant des hommes pour qu’ils
travaillent sur des soi-disant projets bénéficiant au pays. La mise sur pied de ce que
nous savons être le bien-être était commencé.

Durant son règne, Roosevelt mis aussi à exécution le Système de Sécurité Sociale
parce que les paysans étaient trop ignorants pour gérer leurs économies et leurs
comptes de retraite. À l’origine, on a dit aux citoyens que le numéro de Sécurité
Sociale ne serait pas utilisé comme identificateur. La politique changea rapidement
et de manière permanente alors que le NSS est devenu le moyen d’identification de



facto – exigé par le Service Intérieur du Revenu, l’armée, les banques, les collèges,
les compagnies d’assurance santé et bien d’autres choses.

Au débit de la Deuxième Guerre Mondiale, Roosevelt établit le Comité de Production
en temps de Guerre. La coordination entre l’industrie privée et la production en
temps  de  guerre  est  considéré  par  plusieurs  comme  le  commencement  du
«  complexe  militaro-industriel  »  dont  parla  le  Président  Eisenhower  dans  son
discours  d’adieu.  La  guerre  froide  qui  s’en  suivit  avec  la  Russie  mena  à  une
expansion croissante de l’industrie des armes.

Le coup d’état final

En 1942,  le  Bureau  des  Services  Stratégiques  [OSS]  fut  créé  par  Franklin  D.
Roosevelt. Ce fut le précurseur de l’Agence Centrale de Renseignement [Central
Intelligence Agency (CIA)]. Allen Dulles était l’un de ses opérateurs.

Leader  ayant  servi  le  plus
longtemps à la CIA, le travail
d’Allen  Dulles,  pour  le  dire
s implement ,  é ta i t  de
détourner  le  gouvernement
américain  afin  qu’il  profite
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aux  riches.

Dulles devint le premier directeur civil de la CIA et il a l’insigne distinction d’avoir
été  son  leader  le  plus  longtemps  en  service.  Dans  son  étonnant  exposé,  Final
Judgment, Michael Collins Piper argumente avec force que Dulles fut extrêmement
impliqué dans l’assassinat de John F. Kennedy.

Le renversement de Kennedy du trône du pouvoir assura que la CIA ne soit pas
fermée. Avec l’ascension de Lyndon B. Johnson à la présidence, la CIA put étendre
son intervention dans le conflit avec le Vietnam.

Nous avons également vécu dans les années 1960 une vague d’ingénierie sociale au
moyen  des  universités  et  des  collèges.  Le  marxisme  culturel,  ou  la  rectitude
politique, a finalement infiltré ces institutions de haut savoir et la graduation et
l’expansion de cette idéologie se répand maintenant dans notre société.

Soumission des paysans

Après l’action sous faux drapeau de la destruction des Tours Jumelles de New York
City, l’élite fit un grand bond contre l’humanité. Grâce à l’implantation du Patriot
Act, le Quatrième Amendement fut sommairement touché dans notre Constitution.

Les Américains n’étaient plus en sécurité dans leurs foyers alors que cette nouvelle
loi  permettait  que l’on fouille  un foyer ou un commerce sans consentement ou
connaissance  sous  certaines  circonstances.  On  accorda  au  FBI  d’examiner  les
téléphones, les courriels et les registres financiers sans ordonnance d’un tribunal.
L’Agence de Sécurité Nationale [NSA] a étendu ses installations pour supporter ses
unités  informatiques  centrales  massives  ou  sont  conservés  les  dossiers  de  nos
citoyens.

Malheureusement, pas le moindre mot d’opposition ne fut offert par les masses.
Ayant avalé le Kool-Aid dégluti par les mass-médias, la pensée de sécurité et de
sauvegarde supplanta tout désir de liberté. La soumission de l’Amérique à l’élite
atteint son aboutissement.

Quarantaines et confinements



La pLandémie qui a été lancée sur notre pays au printemps 2020 a mené aux ordres
les plus draconiens jamais émis par des fonctionnaires élus. Jamais dans toute notre
histoire des gens en santé ont-ils  été mis en quarantaine.  Les débuts hâtifs  de
symptômes étaient ignorés tant que n’avait pas évolué une crise sanitaire.

On bloqua l’usage de médicaments alternatifs à haut taux d’efficacité. Un tout petit
opérateur sinistre, Anthony Fauci, fut installé en plein centre de ce complot. À l’insu
des  masses,  cet  homme  avait  financé  –  avec  l’argent  des  payeurs  de  taxes
américains – des recherches sur les armes biologiques en Chine.

L’obligation de masques, les ordres de confinement et la quarantaine dominèrent le
cycle  des  nouvelles.  Les  nombres  de  cas  et  de  morts  ont  été  constamment
bombardés dans l’esprit de nos citoyens. Ceux que l’on peut facilement influencer
avalèrent  l’hameçon de la  désinformation.  Si  quelqu’un osait  offrit  une opinion
divergente, les masses se mettaient à crier à tue-tête : « C’est dans les nouvelles,
c’est partout sur Internet. Ce doit être la vérité. Vous devez être un complotiste ! »

Pour ceux qui cherchent la vérité avec diligence, l’écriture est nettement sur le mur.
La réduction de la population étant un but déclaré de l’élite, cette complodémie est
la parfaite rampe de lancement pour y arriver.

Que sait-on des « vaccins » mRNA qu’ont pris des millions de gens ? Quels effets
secondaires pourraient-ils créer ? Seul le temps le dira. Je ne vois pas de meilleure
manière de stériliser un grand nombre de gens que de créer une pandémie et de
mettre sur pied une vaccination obligatoire.

Ronald Reagan avait raison de déclarer : « La liberté n’est qu’à une génération de
l’extinction. » Chers amis, il est temps de se préparer.

« Veillez donc, priant en tout temps, afin que vous soyez faits dignes d’éviter toutes
ces choses qui doivent arriver ; et afin que vous puissiez subsister devant le Fils de
l’homme. (Luc 21:36).



Signe avant-coureur de la Marque

Par Michelle Hallmark Powell

« Et elle faisait que tous, petits et grands, riches et pauvres, libres et esclaves,
prenaient une marque en leur main droite, ou en leurs fronts ; et qu’aucun ne
pouvait acheter, ni vendre, s’il n’avait la marque ou le nom de la bête, ou le

nombre de son nom. »

Apocalypse 13:16-17

La marque de la bête sera l’identification exigée par l’Antichrist aux temps de la fin.
La Bible dit que ce sera une marque sur la main droite ou sur le front de quelqu’un.
Sans cette marque, une personne ne pourra ni acheter ni vendre. En ces temps
tumultueux, qui peut dire ce qu’inclura cette marque en dehors du fait d’acheter ou
de vendre ? Elle empêchera probablement d’aller chez le médecin, de louer une
maison, de voyager, de voter et d’assister à l’église. Les églises sujettes à la clause
501(c)3 devront s’en tenir aux règles qu’impose le gouvernement pour demeurer
ouvertes. Une des règles sera d’exiger que les membres portent la « marque » pour
assister au service.

Il y a beaucoup de controverse sur ce que sera effectivement la marque, mais si l’on
prend la Bible de façon littérale, elle montre que nous sommes au bord de savoir ce
qu’est la marque et d’être forcés de prendre la marque ou nous en souffrirons les
conséquences.

La peur du virus mène au contrôle

Le Corona Virus a été un test pour voir jusqu’à quel point l’on peut pousser les gens
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du monde à faire des choses et jusqu’où ils se laisseront contrôler. Dans certains
pays, les gouvernements installent des « passeports vaccinaux ». Si vous n’avez pas
l’un de ces passeports disant que vous êtes vacciné, vous ne pouvez voyager dans
votre pays ou dans un autre. Si vous partez, vous ne pourrez revenir dans votre
propre pays et vous découvrirez que vous ne pourrez rentrer sans votre passeport
vaccinal.

L’Agence de Projets Avancés de la Défense du Pentagone (DARPA) a travaillé sur
une puce électronique que l’on peut implanter dans les humains pour détecter les
virus.  Le  colonel  américain  à  la  retraite,  Matt  Hepburn,  physicien  militaire  en
maladies infectieuses, qui est impliqué dans la recherche pandémique, a accordé
une entrevue à 60 minutes. Il dit qu’une puce électronique qui suivrait de près les
signes viraux du corps humain serait merveilleuse car le personnel du Département
de la Défense américaine et leurs personnes à charge ont été infectés à hauteur de
250 000 personnes.

Serait-ce la Marque ?

Des puces à insérer sous notre peau, voilà un des domaines à croissance rapide des
sciences biomédicales. La fiole que le Colonel tenait dans le programme télévisé 60
minutes  pendant  l’entrevue  était  pleine  d’un  gel  vert  d’apparence  cutanée  qui
contenait la minuscule puce. La puce dit tout ce qui se passe à l’intérieur du corps
comme la lumière de « vérification du moteur » dans une automobile et elle signale
que vous allez être malade demain.



Dans une entrevue à 60 minutes,  les chercheurs du
Pentagone déclarent avoir créé un appareil sous-cutané
qui va détecter le Covid-19 lorsqu’installé sous la peau,
et d’autres technologies pour combattre la maladie.

Les chrétiens comme les non-chrétiens se demandent si la puce est la Marque de la
Bête.  Quand  une  puce  sera  imposée  dans  le  monde  entier  par  le  leader  d’un
gouvernement unique, alors cette puce pourrait fort bien être la marque. Jusqu’ici,
on ne nous a pas obligés à prendre cette puce par le biais d’un homme qui semble
faire toutes sortes de miracles, de signes et de prodiges (2 Thessaloniciens 2:9).

Mais c’est définitivement un signe avant-coureur de la marque, et il met la table et
prépare le monde pour les temps de la fin. Pendant bien des décennies, il y a eu
quelqu’un pour relier toutes les avancées technologiques majeures à quelque chose
qui se trouve dans le livre de l’Apocalypse.

Est-ce que quelque technologie sera utilisée par Satan et l’Antichrist ? Absolument.
La marque de la bête pourrait-elle être un implant électronique ? Eh bien, oui, mais
en ce moment, la puce DARPA n’est pas la marque. Une autre puce pourrait très
bien l’être, tout dépendant de ses capacités. Notre Seigneur est miséricordieux et Il
va S’assurer que quiconque prenne la marque soit pleinement au courant de ce qu’il
ou de ce qu’elle fait. Il les livrera à un esprit dépourvu de tout jugement.
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Même si les choses semblent aller mal, nous ne sommes pas encore entrés dans la
grande  tribulation.  Il  y  a  une  séquence  d’événements  qui,  selon  la  Bible,  doit
survenir :

Viendra d’abord la tribulation et la persécution des Saints aux mains des
leaders mondiaux inspirés par Satan.
Ensuite, l’Antichrist sera révélé.
Puis, la marque de la bête sera exigée.

Comme vous pouvez le voir, rien de tout cela n’est arrivé, mais les douleurs de
l’enfantement sont commencées.

« Mais toutes ces choses ne sont qu’un commencement de douleurs. Alors ils vous
livreront pour être affligés, et vous tueront ; et vous serez haïs de toutes les nations,
à cause de mon Nom » (Matthieu 24:8-9).

Dieu merci, la Bible dit, dans Matthieu 24:13 :

« Mais qui aura persévéré jusqu’à la fin, celui-là sera sauvé. »

L’Amérique  est  aux  portes  de  la
mort

Lettre mensuelle de Power of Prophecy
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Par Jerry Barrett

Imaginez un homme d’affaires démocrate de New York ayant fait  et  perdu des
millions de dollars. Cet homme a reçu une récompense humanitaire de la NAACP. Il
a animé un show télévisé à succès aux heures de grande écoute. Il est extrêmement
populaire  auprès  des  politiciens  –  des  deux  côtés  de  l’allée  –  à  cause  de  ses
contributions électorales.

Maintenant, imaginez que cet homme décide de recycler ses affiliations à un parti
politique et annonce sa campagne pour la nomination républicaine afin de devenir
Président des États-Unis. Combien d’entre vous aurait pu le prédire et croire qu’il
avait une chance de gagner ?

Donald  J.  Trump n’a  pas  été  le  plus  grand  Président  à  avoir  occupé  le  1600
Pennsylvania Avenue. Son élection improbable à la Présidence a été un choc pour un
grand nombre de ceux qui sont dans le secret, y compris les experts politiques
employés par le Piètre Grand Courant Médiatique. Quand Ann Coulter eut l’audace
de déclarer que Trump allait gagner la nomination et probablement les élections,
elle a été sévèrement critiquée et raillée.

Barack  Obama,  Hillary  Clinton
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et Eric Holder :  servira-t-on la
justice ?

Toutefois, après huit ans de Barack Obama, c’est comme si le peuple américain en
avait eu marre de la direction que prenait le pays. Celui-ci a souffert de l’exode des
emplois  manufacturiers,  de  l’écroulement  économique,  de  la  crise  de  la  bulle
immobilière, du chômage record, de la stagnation des salaires et d’une multitude
d’autres maladies dépressives.

Cela n’inclut pas la chasse aux fusils du Département de la Justice d’Obama et que
l’on a surnommé « Rapide et  dangereux ».  La débâcle de Benghazi  lorsque la
Secrétaire d’État Hillary Clinton a permis le meurtre de diplomates américains et de
membres du personnel militaire. L’escroquerie de la fausse « Énergie Verte » dans
lequel  la  compagnie d’énergie solaire nommée Solyndra s’est  vue accorder 500
millions $ des payeurs de taxes pour les refiler ensuite aux riches démocrates et aux
supporteurs d’Obama.

Ils seront nombreux à souligner les points positifs de la période de Trump en tant
que Président. Oui, des emplois manufacturiers sont revenus en Amérique. Oui, les
déséquilibres commerciaux ont été rectifiés jusqu’à une certaine mesure. Oui, le
chômage –  particulièrement dans les communautés minoritaires –  a décru.  Oui,
l’économie  semble  rebondir  de  la  dépression  survenue  lors  de  la  Présidence
d’Obama.

La chose qui ressort aux yeux de l’auteur est la quantité de mensonges sulfureux qui
ont été crachés à la face de Trump. La guerre contre les races, commencée sous le
régime d’Obama, fut accru au moins dix fois par les propagandistes des médias
contrôlés.  Si  vous  faites  un  pas  en  arrière  et  regardez  l’ensemble  du portrait,
demandez-vous qui bono (à qui cela profite-t-il ?).

Avec l’addition des oligarques du Big Tech – Facebook, Twitter, YouTube, Google et
d’autres – le contrôle du message atteint des sommets historiques. La censure à une
échelle  sans  précédent  a  conduit  à  une  division  plus  grande  de  notre  pays.
L’avènement du média social a donné naissance au nouvel activiste… le Guerrier de
la Justice Sociale !



Ce qui a débuté dans les années 1960 au sein des universités à travers l’Amérique a
pu finalement porter son fruit alors que la Culture marxiste a eu l’avant-dernière
plateforme. Les manieurs de mots, en ligne de front de la bataille, ont écrit des
slogans qui  ont  fait  dresser l’oreille  de la  plupart  des Américains.  Des slogans
ingénieusement conçus, des rappels et d’autres éléments de propagande entraînant
la division ont balayé une jeunesse facilement influençable.

Ces diplômés se sont  bientôt  infiltrés dans les écoles primaires et  secondaires,
propageant la programmation politiquement correcte de contrôle mental nécessaire
au succès final. D’autres gradués ont eu accès aux agences de publicité, répandant
encore les mantras du Parti Communiste. Finalement, encore d’autres diplômés ont
pu acquérir des positions au sein des salles de conseil des entreprises majeures.

La guerre contre la clause de libre expression du Premier Amendement débuta
immédiatement. « Oui, vous aurez encore le droit de vous exprimer, pourvu que cela
ne vienne pas heurter les sentiments de quelqu’un. » Voilà la nouvelle adaptation à
notre Constitution. Dans cette nouvelle définition, le christianisme fondamental est
un  système  de  croyances  que  l’on  doit  éradiquer  parce  «  qu’il  dit  que
l’homosexualité  est  une  abomination  ».

Ce qui suit à l’agenda

L’État Profond s’est assurément réjoui du succès de sa manipulation des masses.
Malheureusement  pour  lui,  Donald  Trump  joui  encore  d’une  grande  foule  de
partisans. De toute évidence, il n’y a pas que les mâles blancs de la classe moyenne
qui se soient campés dans ses nombreux ralliements à travers le pays. Ce fut un
choc de constater qu’un certain nombre de minorités peuplaient l’auditoire.

Pour  étouffer  l’enthousiasme  et  la  réélection  presque  certaine  de  Trump,  une
immense tergiversation devait être mise en œuvre. Bill Gates, Klaus Schwab et une
foule d’autres sont apparus sur scène dans un exercice de gérance de crise d’une
pandémie du nom d’Event 201. Miraculeusement, quatre mois plus tard, une crise
atteignait les rives de l’Amérique – le COVID-19.

Le pantin parfait pour exécuter des suggestions politiques draconiennes n’était nul
autre que le récipiendaire des largesses de Bill Gates… Anthony Fauci. Le Centers



for Disease Control and Prevention (CDC – Centres de Contrôle et de Prévention de
la Maladie) est descendu dans l’arène – peut-être sur l’ordre de George Soros, de
Gates ou de Scwab ? – et a commencé à émettre des mandats pour tenter « d’aplatir
la courbe ».

Le Lamentable Grand Courant Médiatique a répandu l’évangile de Fauci dans tous
les segments – c’est du moins ce qu’il semble – de ses bulletins de nouvelles. Les
docteurs qui ont essayé de présenter les faits concernant la pLandémie ont été
censurés et beaucoup ont perdu leur emploi. L’on a interdit de soigner les malades
en utilisant des médicaments bien-connus, même si le Dr Fauci était au courant de
leur efficacité au début des années 2000.

Les gouverneurs et  les politiciens locaux ont commencé à brandir  leur gourdin
devant les entreprises qui s’objectaient à leurs ordres de confinement. L’économie
ronflante de l’Administration Trump fut écrabouillée, le chômage monta en flèche
et… qui sont venus ensuite sur scène pour « Sauver l’Amérique » ? Les démocrates
qui offrent de l’argent gratuit à ceux qui en ont le besoin.

Assurer la victoire

Même au travers de la calamité qui est arrivée en Amérique en 2020, la popularité
de Donald Trump n’a pas diminué au point d’assurer la victoire à un démocrate à la
Maison Blanche. L’on a mis sommairement en place des plans pour truquer les
élections, en partie grâce au cadeau de Gates et Schwab… la pLandémie. Les votes
par la poste firent fureur chez ceux qui souhaitaient altérer la défaite potentielle, de
même que les algorithmes des machines de vote électronique.

Joe Biden et Kamala Harris vécurent une anomalie vraiment unique… ils défirent un
Président sortant qui a reçu plus de soixante-dix millions de votes, c’est-à-dire, plus
de votes que le populaire Barack Obama quand il  défit  John McCain. Un autre
facteur  intéressant  que  l’on  ne  rapporte  jamais,  le  pourcentage  allégué  de
participation  électorale  pour  les  élections  de  2020  fut  le  plus  élevé  en  120  ans  !



Joe  Biden et  Kamala  Harris  ont  vécu une anomalie  vraiment
unique… ils ont défait un Président sortant qui a reçu plus de
soixante-dix millions de votes.

Temps de jouer de la flûte

Avec Biden en poste, l’État Profond semble exercer une vendetta majeure contre
ceux qui questionnent son autorité. Le pantin de la Maison Blanche et sa caquetante
V.-P. sont d’enthousiastes participants de la comédie. Qui croyez-vous a dressé la
quantité énorme d’Ordres Exécutifs que Biden a signés au jour 1 de sa fonction ?

Notre frontière est à nouveau une passoire pour les émigrants illégaux. La Chambre
de Commerce américaine doit être extrêmement reconnaissante pour cet afflux de
main d’œuvre bon marché alors que ces bienfaiteurs auront plus d’argent à mettre
dans leurs coffres. La Chambre des Représentants, qui contrôle la bourse de notre
pays, a ouvert les voûtes dans l’effort d’apaiser ceux qu’elle déclare être les moins
fortunés. Après tout, acheter des votes n’est-il pas un élément de plateforme de
l’extrême gauche ?

Récemment, les tueries de masse se sont encore accrues. Ces opérations « sous faux
drapeau » ne visent qu’une seule chose… VOS armes à feu. Joe Biden a ouvertement
déclaré la guerre contre la NRA (National Rifle Association – Association nationale
des armes à feu) durant sa campagne, et maintenant il va chercher à confisquer le
plus d’armes à feu possible. Se pourrait-il que son Ordre Exécutif place en fait les
propriétaires d’armes légales dans la mire d’une imposition de loi ?
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Nos pères fondateurs reconnaissaient la tyrannie et mirent en fonction le Deuxième
Amendement afin de donner du pouvoir au peuple. Un nombre record de nouveaux
propriétaires d’arme à feu a pris pleinement conscience du besoin potentiel de se
défendre, eux et leur famille. La violation de votre droit de garder et de porter des
armes, bien qu’inconstitutionnelle, est le plus gros obstacle que doit franchir l’État
Profond. S’il y réussi, notre Constitution deviendra nulle et non avenue.

Prenez en considération certains leaders qui ont pu implanter le contrôle des armes
durant leur régime et la mainmise qu’ils purent avoir sur les paysans : Pol Pot,
Vladimir Lénine, Joseph Staline, Mao Tsé-toung.

Beaucoup d’autres grands empires, comme le grec et le romain, sont tous tombés
victimes du contentement de soi, de l’apathie et de la léthargie. L’échec à se tenir
debout pour quelque chose conduit à la chute totale. Chers amis, gardez les yeux et
les oreilles ouverts. Préparez-vous de votre mieux, car si l’État Profond continue
sans être réprimé, la grande expérience connue sous le nom d’Amérique connaîtra la
même fin que les autres grands empires.

Par Sandra Myers

Qu’ont en commun les cigarettes, le DDT et
la radiation ?

Seriez-vous surpris de savoir qu’ils sont sans danger pour vous – du moins, à une
époque, la communauté scientifique, votre gouvernement et les grands courants
médiatiques disaient qu’ils étaient sans danger. Souvent mis sur le marché comme
étant NOUVEAU, approuvé par le médecin, la science et/ou le gouvernement, rien
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ne pouvait être plus sécuritaire et meilleur… d’accord ?

Les cigarettes (et autres produits du tabac)

Dans les  années  1930 et  1940,  à  l’époque prestigieuse de la
cigarette,  les  compagnies  de  tabac  réussirent  avec  succès  à
influencer les médecins, non seulement pour qu’ils promeuvent la
notion  que  la  fumée  était  saine,  mais  qu’en  fait  ils  la
recommandent comme traitement pour les irritations de la gorge,
l’asthme,  la  bronchite,  le  rhume des  foins  et  l’influenza.  Une
variété  de  compagnies  de  tabac  conçurent,  achetèrent  et
payèrent des études scientifiques qui formulèrent ces tests pour
qu’ils apparaissent comme des faits prouvés et non biaisés.

Fumer fut aussi publicisé et promu comme une manière de conserver plus petit le
bébé d’une femme enceinte (pour faciliter le passage) ; pour la digestion ; et pour la
perte de poids (bon pour la silhouette de la femme et pour de meilleures capacités
athlétiques chez l’homme).

Même si des rapports sur les taux significatifs de croissance du cancer des poumons,
auparavant rare, furent émis dans les années 1930, la crédibilité de ces rapports fut
remise  en cause jusqu’à  la  fin  des  années
1950.  Ce  ne  fut  pas  avant  1964  que  le
Rapport du Ministre de la Santé américain
démontra  la  relation  entre  la  fumée  et  le
cancer. En 1986, il concluait également que
la fumée passive est dangereuse.

DDT (dichloro-diphenyl-trichloroethane)
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Le DDT fut d’abord synthétisé en 1874, mais sa qualité
insecticide n’a été découverte qu’en 1939. Jadis salué
comme une  grande  bénédiction  pour  l’humanité,  on
l’utilisa  dans  la  Deuxième  Guerre  Mondiale  pour
contrôler une variété d’insectes porteurs de la malaria,
de la dengue et du typhus. (À cause des tensions avec le
Japon, le plus grand producteur de pyréthrine, notre
approvisionnement d’ingrédient naturel de contrôle des
insectes était coupé.) En 1945, le DDT fut disponible à
la  vente  publique  aux  États-Unis.  Des  publicités
encourageaient  même  que  l’on  vaporise  du  DDT
directement au-dessus de nos enfants pour les protéger

des mouches, des pous et des moustiques.

La logique de répandre des produits chimiques potentiellement dangereux sur vos
enfants  et  dans  vos  foyers,  vos  fermes  et  l’environnement  ne  coïncidait  pas
exactement avec les entreprises manufacturières (l’argent) ou le public (se faisant
dire que c’était sans danger) de l’époque. Avec très peu d’enquête antérieure sur les
effets environnementaux et sanitaires, le DDT était la nouvelle panacée pour stopper
les sales insectes.

En 1972, l’EPA émit un ordre de résiliation pour le DDT en se basant sur ses effets
défavorables sur l’environnement, tels que sur la faune et la flore, de même que les
risques potentiels sur la santé humaine. (Mais apparemment, il est encore correct
d’utiliser le DDT dans les pays en développement. Je suis sûre qu’il n’y aura aucun
impact à long terme sur le bien-être des peuples africains et leur environnement, par
exemple. Comme l’a dit l’ONU : « les bénéfices surpassent les risques ».

La radiation et l’infusion radioactive

Au début des années 1900, les gens croyaient que la radioactivité était bonne pour
eux. À la suite de la théorie Curie/Becquerel sur la radioactivité et du travail de
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pionnier subséquent, la folie de la radioactivité décolla ! Il y
eut parmi les items publicisés et vendus des pendentifs au
radium pour les  rhumatismes,  des  couvertures  à  l’uranium
pour l’arthrite, des cosmétiques antivieillissement radioactifs,
de  l’eau  radioactive,  de  la  pâte  à  dent  radioactive,  des
humidificateurs radioactifs avec masque respiratoire et bien
d’autres choses.

Dans un des exemples, on mit des boissons radioactives sur le marché. Un industriel
bien connu, Eben Byers, tomba et se fit mal à un bras. Sous les conseils de son
médecin, Byers but trois bouteilles par jour de Radiothor.  Le gros titre du Wall
Street  Journal  de  1932 parlait  ainsi  de  la  mort  de  Byers  :  «  L’eau au radium
fonctionnait  bien  jusqu’à  ce  que  sa  mâchoire  se  détache  ».  Un autre  exemple
s’appelle les Filles de la radiation. Les femmes qui ont sauté sur l’opportunité d’aller
travailler dans les usines en peignant les cadrans de montre avec de la peinture
lumineuse  au  radium.  Même  Marie  Curie  et  ses  collaborateurs  moururent  de
complications dues à l’exposition au radium.

Le mercure
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Vous rappelez-vous vous être écorché un genou,  enfant,  et  que
votre Maman mettait du mercurochrome sur votre bobo pour le
désinfecter ? La FDA a banni le mercurochrome à la fin des années
1990  à  cause  de  nombreux  rapports  d’empoisonnements  au
mercure. Mais Mercurochrome est le nom patenté d’Eli Lily pour le
thimérosal.  Même  après  avoir  banni  ce  composé  de  mercure
organique pour traiter vos éraflures, on l’utilise encore largement
comme agent antiseptique et antifongique pour garder frais vos
vaccins. Beaucoup de pays suppriment maintenant graduellement
l’emploi du thimérosal dans les vaccins pour enfants. On trouve
aussi  aujourd’hui  du  thimérosal  dans  un  grand  nombre  de
mascaras.  Divers  composés  de  mercure  sont  toujours  employés

dans des antidotes, des vaporisateurs nasaux, des laxatifs stimulants, des onguents
contre les  rougeurs dues aux couches,  des solutions de verres  de contact,  des
amalgames dentaires et de l’encre à tatouage.

Additifs alimentaires et médicamenteux

Il y a également les additifs alimentaires et médicamenteux, trop nombreux pour
être énumérés dans cet article, qui ont été approuvés et ensuite rappelés aux États-
Unis. De puissants groupes de lobby et des compagnies pharmaceutiques font (d’une
manière ou de l’autre) pression sur la FDA pour obtenir l’approbation. Certains de
ces médicaments et de ces additifs ont été refusés au Canada et dans des pays
européens.

Le médicament thalidomide est une de ces horribles expériences humaines. Mise en
marché pour l’anxiété, la tension, l’insomnie et les nausées matinales, la thalidomide
cause les caillots de sang,  l’anémie et  la neuropathie.  Les mères enceintes ont
trouvé très élevé le prix de « la pilule contre les nausées matinales » quand leurs
enfants innocents sont nés avec de sévères déformations.

Qu’est-ce que toutes ces choses ont en commun ?

Les éléments communs entre les items listés ici (et tant d’autres), c’est qu’on nous a
dit que ces items ont été scientifiquement testés et approuvés par le gouvernement
et on les considérait donc comme de la « science établie ». Puis le grand courant
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médiatique sauta dans le wagon afin de devenir votre « source fiable de vérité », en
battant la mesure pour pousser la course des ventes en s’exclamant : « Ceci (remplir
l’espace vide) est un nouveau produit magnifique, parfaitement sécuritaire et vous
pouvez vous y fier. »

En faisant la revue de ce que nous savons à propos des médicaments approuvés et
surpublicisés, des vaccins et des produits, pour voir ensuite trop tard les dommages
infligés, nous pouvons en conclure que la « science établie » n’existe pas. La science
établie n’est maintenant devenu qu’un terme de publicité ; demandez aux défenseurs
du Changement Climatique et de l’évolution. L’horrible trio du gouvernement, de la
science et des médias planifie de faire appel à votre peur ou à votre fantaisie (pour
capter votre attention et pour programmer vos réactions et vos désirs, souvent par
des moyens fondés sur le traumatisme.)

Or, je ne suis pas en train de vous dire que la science ne nous a pas donné des
développements et des médicaments étonnants et salvateurs au fil des ans, car c’est
le cas. Cependant, en chrétien sagace, nous sommes appelés à nous questionner sur
ce que le monde nous dit et nous vend – de façon à être sage. Comme l’a dit Jerry
dans l’article principal de ce document, vous devez vous demander Qui bono ? (à qui
cela profite-t-il ?)

P.S.  :  Vous  ne  devriez  pas  seulement  remettre  en  question  les  vaccins  et  les
nouveaux  médicaments,  mais  également  toute  nouvelle  folie  ou  tout  produit
surpublicisé (les boissons énergétiques et les e-cigarettes nous viennent aussi à
l’esprit).

Vous ne posséderez rien… ET VOUS
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Par Jerry Barrett

Les buts de la Grande Réinitialisation
« Celui qui aime l’argent, n’est point assouvi par l’argent ; et celui qui aime un
grand train, n’en est pas nourri ; cela aussi est une vanité. »

Ecclésiaste 5:10

« Car une nation s’élèvera contre une autre nation, et un Royaume contre un autre
Royaume ; et il y aura des famines, et des pestes, et des tremblements de terre en
divers lieux. Mais toutes ces choses ne sont qu’un commencement de douleurs.
Alors ils vous livreront pour être affligés, et vous tueront ; et vous serez haïs de
toutes les nations, à cause de mon Nom. Et alors plusieurs seront scandalisés, et
se trahiront l’un l’autre, et se haïront l’un l’autre. Et il s’élèvera plusieurs faux
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prophètes, qui en séduiront plusieurs. Et parce que l’iniquité sera multipliée, la
charité de plusieurs se refroidira. Mais qui aura persévéré jusqu’à la fin, celui-là
sera sauvé. Et cet Evangile du Royaume sera prêché dans toute la terre habitable,
pour servir de témoignage à toutes les nations, et alors viendra la fin. »

Matthieu 24:7-14

Il y a un épouvantable combat contre les chrétiens et le christianisme. Les lâches
pasteurs qui courbent l’échine devant les politiciens et ferment les portes de leurs
églises face aux ordres draconiens de confinement de 2020 font partie du problème.
La poursuite de la vie, de la liberté et du bonheur – que nos pères fondateurs avaient
garantie – n’existe plus.

Heureusement, il y a encore un reste qui s’accroche fortement à la Parole de Dieu.
Ces gens-là sont dans le camp des saints et la gloire les attend. En outre, ils ne
seront pas influencés à croire aux fausses doctrines et aux idéologies mensongères.
Toutefois, cela ne veut pas dire qu’on ne leur empilera pas des tentations sur la tête.

Jésus nous a enseigné cette puissante leçon dans Matthieu 4:3-11 :

« Et le Tentateur s’approchant, lui dit : Si tu es le Fils de Dieu, dis que ces pierres
deviennent des pains. Mais Jésus répondit, et dit : Il est écrit : L’homme ne vivra
point de pain seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu. Alors le
diable le transporta dans la sainte ville, et le mit sur les créneaux du Temple ; et il
lui dit : Si tu es le Fils de Dieu, jette-toi en bas ; car il est écrit : Il ordonnera à ses
Anges de te porter en leurs mains,  de peur que tu ne heurtes ton pied contre
quelque pierre. Jésus lui dit : il est aussi écrit : tu ne tenteras point le Seigneur ton
Dieu. Le diable le transporta encore sur une fort haute montagne, et lui montra tous
les Royaumes du monde et leur gloire ; et il lui dit : je te donnerai toutes ces choses,
si en te prosternant en terre, tu m’adores. Mais Jésus lui dit : va Satan : car il est
écrit : Tu adoreras le Seigneur ton Dieu, et tu le serviras lui seul. Alors le diable le
laissa, et voilà, les Anges s’approchèrent, et le servirent. »

Un Grand Plan

Pendant les épreuves et les tribulations qui sont devant nous, nous devrons tenir



ferme à Sa Parole. L’élite a certainement érigé un Grand Plan pour faire de ce
monde une société utopique – enfin,

Certaines personnes jugent que
Klaus Schwab, PDG et fondateur
du Forum Économique Mondial,
est le nouveau Karl Marx.

à leurs yeux. On a surnommé ce Grand Plan « la Grande Réinitialisation ». Certaines
personnes  jugent  que  Karl  Schwab,  PDG  et  fondateur  du  Forum  Économique
Mondial, est le nouveau Karl Marx.

Selon la Grande Réinitialisation, on refera le monde. La propriété privée sera abolie.
Le transport privé sera refusé. Le contenu imprimé ou verbal qui ne s’en tient pas à
la  nouvelle  normalité  sera  censuré.  Les  technologies  vertes  remplaceront  les
combustibles « fossiles ». Il n’y aura plus de potagers personnels. Les vaccins seront
obligatoires. Le christianisme sera supprimé.

Si ce plan se réalise, vous n’aurez plus de propriétés – terrain ou véhicule. L’argent
sera remplacé par une société « sans monnaie ». Le montant d’argent qui vous sera
alloué sera sujet à votre compte de crédit social. Parlez en mal du pouvoir, c’est-à-
dire,  refusez d’accepter la  vaccination,  ou démontrez votre non-conformité sous
quelque forme que ce soit et votre compte bancaire va se dessécher jusqu’à se
fondre dans le néant.

Égalité pour tous

Pas besoin de vous soucier de votre dette impayée. Elle sera effacée aussitôt que
vous aurez cédé par écrit tous vos biens – oui, même la chemise sur votre dos !
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L’équité dont ils parlent aujourd’hui se réalisera si et quand ce plan sera implanté.
Tout le monde sera pauvre et assujetti de manière égale aux maîtres.

Vous n’avez pas d’emploi ? Ne vous inquiétez pas, on vous placera sur le Revenu de
Base Universel. Évidemment, il  sera sujet à votre compte de crédit social. Vous
utiliserez cet « argent » pour louer tout ce que vous requerrez. Cependant,  on
s’attendra à ce que vous pratiquiez la « consommation viable ».

La vision utopienne de Schwab entraîne la transformation de la société,  ce qui
occasionnera  des  restrictions  permanentes  de  nos  libertés  fondamentales.  Des
systèmes de surveillance massive seront installés pour gérer les foules. L’élite qui
met en œuvre ce plan deviendra propriétaire de tout.

Le 20 avril 2020, le Wall Street Journal affichait ce gros titre : Le FMI, la Banque
Mondial reçoit un déluge de demandes d’aide des pays en développement. Cette
aide représente la recette idéale pour assurer la dépendance. Ce quiproquo offre
aux conglomérats la parfaite porte ouverte pour forcer les pays à acquiescer à leurs
exigences.

Ne jamais laisser se gaspiller une bonne crise

Schwab fait lui-même écho aux paroles de Saul Alinsky, quand il a déclaré dans son
livre, COVID-19 : La Grande Réinitialisation : « Faites bon usage de la pandémie en
ne  la  laissant  pas  se  gaspiller  ».  Ce  plan  inclut  également  un  système  pour
transformer l’industrie agricole et la diète humaine.

L’usage  d’organismes  génétiquement  modifiés,  de  protéines  fabriquées  en
laboratoire, de produits pharmaceutiques et de produits chimiques industriels sera
employé comme solution viable à la nourriture et aux soins de santé. Une de ces
organisations,  Impossible Foods,  a  été cofinancée par Jeff  Bezos,  Google et  Bill
Gates. Cette firme biotechnique entend remplacer la nourriture aux nutriments sains
par des créations génétiquement modifiées en laboratoire.

Dans une entrevue avec MIT Technology Review, Gates dit que le comportement des
gens devrait changer pour qu’ils apprennent à aimer la fausse viande. Sinon, des
règles et des lois doivent être implantées pour forcer les gens à aimer cela. Gates a



également déclaré :

« Je pense que tous les pays riches devraient aller vers le bœuf synthétique à 100 %.
On peut s’habituer à la différence de goût, et ils disent qu’ils peuvent rendre le goût
encore  meilleur  avec  le  temps.  En  fin  de  compte,  cette  prime verte  est  assez
modeste pour que vous puissiez en quelque sorte changer [le comportement] des
gens, ou employer une règlementation pour changer totalement la demande. Donc,
pour la viande dans les pays à revenus moyens et au-dessus, je crois que c’est
possible. Mais c’est un de ces choses que, wow, l’on doit traquer et le revoir tous les
ans, et les politiques [sont difficiles]. Il y a tous ces projets de loi qui disent que l’on
doit  appeler  fondamentalement cela de l’ordure de laboratoire à vendre.  Ils  ne
veulent pas que l’on utilise l’étiquette de bœuf. »

Schwab mentionne aussi dans son livre : « La sécurité globale de la nourriture ne
sera atteinte que si les règles sur les aliments génétiquement modifiés sont adaptées
pour refléter la réalité que la mise au point génique offre une méthode précise,
efficace et sécuritaire d’amélioration des semences. »

Bill  Gates  est  silencieusement
devenu le plus gros propriétaire
de  terres  agricoles  aux  États-
Unis.  La  Fondation  Gates  a
annoncé la création d’un nouvel
organisme  à  but  non  lucratif,
surnommé  Gates  Ag  One.
[Composition  photographique
du  New  York  Pos t ,  Mike
Guillen.]
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Les Arpents Verts revus ?

Bill Gates, depuis longtemps partisan des aliments OGM, est silencieusement devenu
le plus gros propriétaire de terres agricoles aux États-Unis. En 2020, la Fondation
Bill et Melinda Gates a annoncé la création d’un nouvel organisme à but non lucratif
surnommé Gates Ag One. Une de ses filiales est membre d’un organisme à but non
lucratif qui se concentre sur l’agriculture viable.

Une entreprise  fantôme,  Cascade Investment,  fut  clandestinement  ouverte  pour
acheter de grandes portions de terre. Présentement, Gates possède plus de 69 000
acres en Louisiane ; 48 000 acres en Arkansas ; et près de 28 000 acres en Arizona.
Récemment, Gates a acheté 14 500 acres dans l’état de Washington.

Avec plus de 242 000 acres dans son portfolio, on doit se demander si Gates ne se
prépare pas  à  prendre le  contrôle  des  fermiers  d’Amérique et  à  décider  de la
direction de l’agriculture en accord avec les Nations Unies. Les OGM expérimentaux
seront-ils plantés ?

Les écodistricts seront la norme

Comme le dit le vieil adage : « La terre est un bon investissement… ils n’en feront
pas davantage. » Un autre des buts de Gates dans l’accumulation de terre, c’est le
développement de « villes intelligentes ».  Surnommées « les cités viables » ou
«  écodistricts  »,  ces  communautés  tenteront  de  mettre  la  viabilité,  l’égalité  et
l’accessibilité au cœur de leur développement.

Les bâtisses de ces communautés opéreront  en utilisant  l’énergie  renouvelable,
réduiront la consommation d’énergie, fourniront la collecte prévoyante des déchets,
et elles offriront le transport public.

Un de ces développements financés par Gates se trouve dans l’ouest de Phoenix, en
Arizona. Cette métropole s’appelle Belmont et, quand elle sera terminée, elle se
glorifiera de 80 000 foyers ; 3 800 acres d’espaces industriels, à bureaux et de
détail  ;  470  acres  d’écoles  publiques.  On  projette  d’y  faire  habiter  200  000
personnes qui seront sans aucun doute sujettes à une surveillance constante et à la
récolte d’informations personnelles.



Huit prédictions

Klaus Schwab et le Forum Économique Mondial ont produit une vidéo contenant
huit prédictions d’événements devant arriver avant 2030. Trop peu de gens sont au
courant  des  malheurs  qui  émanent  de  cet  empire  satanique.  D’après  ces
prédictions : « Vous ne posséderez rien et vous en serez très heureux ; les États-Unis
ne seront plus la principale superpuissance du monde ; vous ne mourrez plus en
attendant une transplantation d’organes – ils seront faits par une imprimante 3D ;
vous mangerez moins de viande pour le bien de l’environnement ; le Changement
Climatique déplacera un milliard de gens ; les pollueurs paieront pour émettre du
dioxyde de carbone ; vous pourriez aller sur Mars ; les valeurs occidentales auront
été testées jusqu’au point de rupture. »

Il y a plusieurs choses que j’ai écrites ici qui peuvent être troublantes. Néanmoins,
nous devons tenir ferme aux vérités bibliques. L’apôtre Paul a écrit :

« Ne vous abusez point, Dieu ne peut être moqué ; car ce que l’homme aura semé, il
le moissonnera aussi. C’est pourquoi celui qui sème à sa chair, moissonnera aussi de
la chair la corruption ; mais celui qui sème à l’Esprit, moissonnera de l’Esprit la vie
éternelle. Or ne nous relâchons point en faisant le bien ; car nous moissonnerons en
la propre saison, si nous ne devenons point lâches. C’est pourquoi pendant que nous
en avons le temps, faisons du bien à tous; mais principalement aux domestiques de
la foi » (Galates 6:7-10).

Nous avons pour instruction d’endurer et de ne pas lâcher. Comme l’a dit Dieu à
Josué, « Ne t’ai-je pas commandé, et dit, fortifie-toi et te renforce ? Ne t’épouvante
point, et ne t’effraye de rien ; car l’Eternel ton Dieu est avec toi partout où tu iras »
(Josué 1:9).



Par Michelle Hallmark Powell

Deux pas en avant, trois pas en
arrière

Trump vs Biden – Deux pas en avant versus trois pas en arrière

Bon sang, qu’est-ce qui se passe ? On dirait que tout le progrès fait à notre pays est
en train  de se  faire  détruire,  un décret  après  l’autre.  Nous avons un nouveau
Président  qui  semble  mettre  en  œuvre  une  succession  d’ordres  exécutifs  pour
mettre par terre tout le travail que l’ancien Président Trump a mis en place afin de «
Refaire de l’Amérique un grand pays » et mettre en premier les Américains.

Il y a eu tellement de changements effectués dans les cinquante derniers jours qu’il
faudrait  des pages pour en faire la liste.  Nous ne discuterons que de dix pour
exhiber les conséquences horribles de la nouvelle administration qui fait passer les
Américains en dernier.

Trump  a  initié  un  boum économique  sans  précédent.  L’Amérique  a  acquis  de
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nouveaux emplois,  le  chômage a été à son taux le plus bas et  les revenus ont
augmenté pour la première fois en trois décennies.

Biden a immédiatement révoqué le permis pour le pipeline de Keystone, coupant
plus de 8 000 emplois et stoppant la construction du mur frontalier, ce qui a éliminé
5 000 emplois de plus.

Trump a décollé plus de 7 millions de gens du système de bons de nourriture et les
bas salaires des travailleurs cols-bleus ont été élevés de 16 pourcent.

Biden,  de son côté,  a demandé aux agences d’accroître l’aide alimentaire et  la
livraison de chèques stimulus pour conserver les bas revenus et la classe moyenne
sur la liste d’aumône du gouvernement.

Trump a mis fin à l’Accord de Libre Échange Nord-Américain (ALENA) et a mis en
branle  l’Accord  États-Unis/Mexique/Canada  (AEUMC)  pour  échanger  avec  ses
voisins  et  en  bénéficier  de  manière  équitable.  Trump  est  entré  en  guerre
commerciale  contre  la  Chine  en  initiant  de  gros  tarifs  commerciaux  sur  les
importations chinoises.

Biden a admis que l’AEUMC est meilleur que l’ALENA, mais a descendu en flammes
l’approche de Trump de faire cavalier seul. La principale différence, c’est que Biden
a promis de s’unir aux alliés de l’Union Européenne pour faire front commun contre
la Chine.

Trump a négocié avec succès plus de cinquante accords avec divers pays du monde
pour  accroître  les  exportations  des  produits  agricole  américains.  Il  a  pris  une
approche plus bilatérale et individuelle pour négocier.

Biden peut continuer les accords, mais il les amende pour inclure des coalitions avec
des partenaires mondiaux qui partagent le même esprit commercial.

Trump a réenclenché le potentiel du pétrole et du gaz naturel américains dans le but
de  faire  en  sorte  que  l’Amérique  soit  énergétiquement  indépendante  pour  la
première fois en soixante-deux ans.

Biden a mis un moratoire à la production de pétrole et de gaz naturel,  faisant



grimper le prix de la gazoline des véhicules et l’huile des foyers. Cela pour apaiser
les supporteurs « verts » dont il avait désespérément besoin pour se faire élire.

Trump a préservé les emplois des travailleurs américains et a rejeté l’importation
des ouvriers étrangers bon marché.

Biden permet l’afflux de centaines de milliers d’illégaux qui vont remplir les postes
de travail bon marché, en faisant mal aux travailleurs américains.

Trump a rendu les patients plus forts en élargissant le choix, la transparence et
l’accessibilité aux soins de santé

Biden va ramener « Obamacare » qui limite votre choix aux accès de soins de santé
et dont les coûts sont exorbitants.

Trump a sécurisé la frontière sud des États-Unis en construisant plus de 6 400
kilomètres de mur, a arrêté la prise et le relâchement des passeurs, et a renforcé les
lois sur l’immigration aux États-Unis.

Biden a arrêté la construction du mur sud frontalier, a recommencé la prise et le
relâchement des passeurs et il a rouvert la frontière où passent quotidiennement
plus de mille immigrants illégaux.

Trump a restauré le leadership américain dans le monde et a réussi à négocier pour
assurer que nos alliés paient leur part équitable pour la protection de notre armée. Il
croyait à la paix par la force et un puissant nationalisme qui fait passer l’Amérique
en premier.

Biden en est revenu au soutien de l’OTAN et à tenter de renouveler l’esprit des
alliances occidentales nées après la Deuxième Guerre Mondiale. La politique de
Biden, c’est l’agenda globaliste et l’Amérique en dernier.

Trump soutenait inébranlablement l’inviolabilité de toute vie humaine et travaillait à
empêcher le gouvernement de financer l’avortement.

Biden a immédiatement recommencé à financer des organismes comme Planned
Parenthood dont la fonction première est le contrôle des naissances et l’avortement,



pas la santé des femmes.

Il  y  a  des  centaines  d’autres  accomplissements  de  Trump  pour  fortifier  son
engagement à Redonner sa grandeur à l’Amérique et que Biden s’empresse d’altérer
et d’enlever. Il a signé plus d’ordres exécutifs en ses premiers cinquante jours que la
plupart des Présidents ne l’ont fait dans leurs termes entiers.

Il semble que l’Amérique soit dans une spirale descendante alors que notre nouvelle
administration implante son programme globaliste. Tous les Américains doivent être
au courant des nombreux changements effectués et qu’ils aillent voter en sachant
qui nous élisons et quelles sont leurs positions sur les questions importantes.

L’Amérique doit mettre Dieu à la première place et voter en conséquence. Nous
devons tous prier pour les États-Unis dans l’espérance que le peuple reviendra à
Dieu, qui nous a bénis de ce grand pays afin que nous ayons la vie, la liberté et la
poursuite du bonheur.

Un  clairon  marxiste  appelle  à
l’autodestruction

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Mars 2021

https://moissondeselus.org/infolettre-power-of-prophecy/un-clairon-marxiste-appelle-a-lautodestruction/
https://moissondeselus.org/infolettre-power-of-prophecy/un-clairon-marxiste-appelle-a-lautodestruction/


Par Jerry Barrett

Équité, diversité et inclusion
« Nous tenons ces Vérités pour évidentes en elles-mêmes, que tous les hommes
sont  créés  égaux,  qu’ils  sont  dotés  par  leur  Créateur  de  certains  Droits
inaliénables, que parmi elles, il y a la Vie, la Liberté et la poursuite du Bonheur… »

Déclaration d’Indépendance

« Puis Dieu dit : Faisons l’homme à notre image, selon notre ressemblance, et qu’il
domine sur les poissons de la mer, et sur les oiseaux des cieux, et sur le bétail, et
sur toute la terre, et sur tout reptile qui rampe sur la terre. Dieu donc créa
l’homme à son image, il le créa à l’image de Dieu, il les créa mâle et femelle. »

Genèse 1:26-27

Au commencement, Dieu créa les cieux et la terre. Dieu ne créa qu’une seule race –
la race humaine. Bien qu’il puisse y avoir différentes sortes de pigmentation sur leur
peau, ce ne sont pas des races multiples. Nous sommes tous faits à l’image de Dieu.
Il n’y en a pas qui soit inférieur aux autres. La croyance qu’il y ait d’autres races de
gens est une construction mentale humaine, pas un fait biologique.

Le racisme est un préjudice que l’on retrouve dans le cœur de l’homme envers ceux
qui sont différents de soi. L’on encourageait ce concept de haine dans les sociétés
anciennes. Regardez comment les Juifs voient depuis longtemps les Gentils. Dans le
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Talmud babylonien, le rabbin Schneur Zalman, fondateur du Chabad-Loubavitch, a
déclaré que : « Les âmes des Gentils sont d’un ordre complètement différent et
inférieur. Ils sont totalement méchants, sans la moindre qualité de rédemption. »

Un chrétien ne peut être raciste

Pour les chrétiens, les écrits de l’apôtre Paul dans Galates 3:28 aurait dû faire
cesser le racisme dans l’Église une fois pour toutes.

« Où il n’y a ni Juif ni Grec ; où il n’y a ni esclave ni libre ; où il n’y a ni mâle ni
femelle ; car vous êtes tous un en Jésus-Christ. »

Malheureusement, trop nombreux sont ceux qui ont ignoré cet enseignement et ont
succombé aux idées et à la philosophie de ceux du monde. Paul nous a aussi mis en
garde contre ce dilemme :

« Prenez garde que personne ne vous gagne par la philosophie, et par de vains
raisonnements conformes à la tradition des hommes et aux éléments du monde et
non point à la doctrine de Christ » (Colossiens 2:8).

Il y a de multiples versets à travers la Parole de Dieu nous enseignant à répétition
que Dieu ne fait acception de personne. En voici quelques-uns :

« Alors Pierre prenant la parole, dit : en vérité je reconnais que Dieu n’a point
d’égard à l’apparence des personnes » (Actes 10:34).

« Parce que Dieu n’a point d’égard à l’apparence des personnes » (Romains 2:11).

« Sachant que chacun, soit esclave, soit libre, recevra du Seigneur le bien qu’il aura
fait. Et vous maîtres, faites envers eux la même chose, et modérez les menaces,
sachant que le Seigneur et d’eux et de vous est au Ciel, et qu’il n’y a point en lui
acception de personnes » (Éphésiens 6:8-9).

« Et si vous invoquez comme votre Père celui qui sans avoir égard à l’apparence des
personnes, juge selon l’œuvre d’un chacun… » (1 Pierre 1:17).

Pas si vite, mes amis



Dans la société d’aujourd’hui,  à cause de la culture « éveillée » formée par le
Marxisme culturel, des termes comme Équité, Diversité et Inclusion se répandent à
travers la conscience publique. Beaucoup de ces idéaux qu’épousent de soi-disant
leaders semblent raisonnables et sincères. Assurément, nous souhaitons tous une
meilleure façon de vivre pour nos voisins, n’est-ce pas ?

Équité

Ces manieurs de mots ont manipulé la conscience d’un grand nombre de gens par
leurs  onctueuses  tournures  de  phrase.  Par  exemple,  prenez  le  mot  Équité.  Au
premier aspect, cela sonne comme égalité, n’est-ce pas ? Toutefois, équité signifie
« possession » dans son usage le plus commun.

Dans la société américaine, chaque citoyen a une opportunité égale de réussir, sans
tenir compte de l’âge, du genre, de la race, de la religion ou de l’affiliation politique.
Les seules limites au succès sont les habiletés et les qualifications individuelles. Le
Titre VI de la Loi sur les Droits Civiques de 1964 dit :

« Personne dans les États-Unis ne sera, pour raison de race, de couleur, ou d’origine
nationale,  exclu  de  participation  à  tout  programme  ou  activité  recevant  de
l’assistance  financière  fédérale,  ni  n’en  sera  refusé  les  bénéfices  ou  sujet  à
discrimination. »

Lorsque l’équité est vomie de la bouche de la foule des « éveillés », elle revêt une
signification  entièrement  différente.  Pour  eux,  elle  veut  dire  démolir  toutes  les
barrières structurelles qui entravent le chemin des résultats égaux. En outre, cette
foule  veut  ajuster  les  partages  pour  donner  à  certains  groupes  d’identité  des
privilèges afin de s’atteler à ce qu’elle perçoit comme des déséquilibres.

Un bon exemple : Deux hommes décident de faire affaires ensemble. Chacun investit
1 000 $ pour débuter la compagnie. On les considère comme partenaires égaux, et
subséquemment chacun tirera cinquante pourcent des parts de profit. L’équité entre
dans l’équation quand un des partenaires réclame plus que cinquante pourcent des
parts à cause de sa pigmentation de peau ou parce qu’il est démocrate.

Les libéraux appuient  la  redistribution des richesses afin  de garantir  à  chaque



Américain un revenu égal plutôt qu’une opportunité égale de succès. L’égalité n’est
plus le but des progressistes.

Le terme « juste et équilibré » est maintenant associé aux gens bigots et biaisés dont
les actions sont manifestement discriminatoires. Il n’est plus acceptable de montrer
de la tolérance. L’on doit embrasser tous les aspects de ces groupes d’identité.

Diversité

Dans ma jeunesse, les professeurs de l’histoire civique et américaine parlaient de
l’Amérique comme du grand « melting-pot ». On nous enseignait que les immigrants
adopteraient les idéaux de liberté et d’opportunité, reconnaissants des occasions qui
leur étaient offertes. À mesure qu’ils s’assimilaient à la culture américaine, certaines
de leurs coutumes, de leurs traditions et de leurs nourritures furent introduites,
habituellement pour l’enrichissement de la nation.

Aujourd’hui,  la  diversité  est  légiférée  de  manière  à  diviser  la  nation.  Au  lieu
d’homogénéiser le pays, des groupes d’intérêts spéciaux sont classés sous le couvert
de la diversité. Leur statut « spécial » est dressé contre les autres groupes, faisant
croître la friction chez tous. Saul Alinsky savait que, pour ébranler notre pays jadis si
grand  par  la  destruction  de  nos  institutions  –  la  famille,  l’église,  l’école  et  le
gouvernement – la diversité était l’arme de choix.

La diversité n’est pas ce qui a fait de l’Amérique un grand pays, ce sont les choses
que  nous  avions  en  commun.  L’importance  de  l’unité  familiale  était  le  noyau
fondamental  de notre société.  Les  valeurs  du gros  bon sens et  la  croyance en
l’exceptionnalisme américain qui ont un impact sur tout le monde, peu importe la
race, les croyances ou la couleur.

Comme une cale, la formation à la diversité – la Théorie Critique de la Race n’est
qu’une  des  armes  –  s’est  infiltrée  dans  nos  systèmes  éducatifs  et  s’insinue
maintenant dans les salles de conseil et les entreprises à travers tout le pays. Par
exemple,  une  des  principales  écoles  indépendantes  du  pays  a  mené  une
« vérification de la diversité » pour déterminer jusqu’à quel point ses professeurs
étaient « éveillés ».



Il  y avait six catégories de diversité :  identité raciale, identité religieuse, statut
socioéconomique,  structure  familiale,  identité  sexuelle  et  statut  d’invalidité.  On
demandait aux professeurs avec quelle efficacité ils transmettaient chaque sujet à
leurs élèves. Le but est de « favoriser la compréhension de systèmes de pouvoir et
d’encourager les étudiants à développer des outils d’équité et de justice ».

L’on définit la race comme une construction sociale utilisée pour rassembler les
gens ensemble en relation avec le pouvoir et les privilèges. La famille est définie
comme l’organisation qui compose une unité familiale. Ce n’est rien de plus qu’une
idéologie d’extrême gauche pour diffamer le peuple blanc et élever le « peuple de
couleur ».

Ces groupes de diversité font des millions de dollars en colportant de la propagande
anti-blanche tout en déclarant combattre le racisme. Ils découragent également sans
cesse tout sain débat sur les sujets sensibles, préférant fomenter encore plus de
division au sein de notre société.

Les Pneus Goodyear et la Compagnie Rubber ont été dénoncés l’an dernier après
avoir tenu une session de formation sur la diversité dans leurs usines de Topeka, au
Kansas. Lors de la présentation, un employé a pris une photo d’une diapositive qui
déclarait ce qui est acceptable et ce qui ne l’est pas.

Goodyear a réagi après que l’image soit devenue virale sur les médias sociaux :

« Goodyear s’engage à mettre de l’avant un lieu de travail respectueux et inclusif …
Dans cet engagement, nous permettons à nos associés d’exprimer leur soutien au
sujet  de  l’injustice  raciale  et  de  toutes  autres  questions  d’équité,  mais  nous
demandons à ce qu’ils se restreignent dans leurs expressions sur le lieu de travail …
comme tout  autre forme similaire  de plaidoyer qui  sorte  de la  perspective des
questions d’équité. »

Le double standard de ce communiqué de presse devrait enrager les masses. Mais
Goodyear n’est pas seul à soutenir cette formation sur la diversité. Presque quatre-
vingt-dix pourcent des compagnies du Fortune 500 ont des bureaux de la diversité
épousant la manie de « l’équité, de la diversité et de l’inclusion ».



La nature de ces programmes entraînant la division est en provenance directe du
manuel  Règles  pour  les  radicaux  d’Alinsky.  Ce  qui  était  jadis  vu  comme  une
bénédiction pour notre pays a été transformée en « guerre civile » non déclarée
dressant les voisins les uns contre les autres.

Inclusion

On  décrit  l’inclusion  comme  «  un  état  bénéfique  mutuel  à  la  fois  pour  les
communautés et les individus. » La société « éveillée » d’aujourd’hui exige que tout
le monde soit inclus. En surface, cela semble une idée noble. Malheureusement, la
liberté d’expression – protégée par le Premier Amendement de notre Constitution –
ne signifie plus ce qu’elle voulait dire auparavant. Les expressions qui offensent et
blessent  les  sentiments  de  quelqu’un  ne  devraient  plus  être  permis,  selon  les
« éveillés ». La censure abonde dans les médias sociaux à cause de ce système de
croyance.

La turpitude morale n’est pas une excuse acceptable pour exclure une personne ou
un groupe. Le christianisme, également protégé par le Premier Amendement, est
devenu une cible principale, aujourd’hui. Les Progressistes du Congrès ont introduit
une législation pour enlever les exemptions religieuses pour certaines des actions
les plus blasphématoires que l’on puisse imaginer. Les portes se sont ouvertes après
que la Cour Suprême eut « légiféré » chez les juges que l’on autorise le mariage de
même sexe.

Les pasteurs tièdes ont été intimidés et refusent de condamner cette abomination.
Vous  ne  les  entendrez  jamais  prêcher  ce  que  l’apôtre  Paul  a  dit  à  propos  de
l’homosexualité :

« C’est pourquoi aussi Dieu les a livrés aux convoitises de leurs propres cœurs, de
sorte qu’ils se sont abandonnés à l’impureté déshonorant entre eux-mêmes leurs
propres corps : eux qui ont changé la vérité de Dieu en fausseté, et qui ont adoré et
servi la créature, en abandonnant le Créateur, qui est béni éternellement : Amen.
C’est pourquoi Dieu les a livrés à leurs affections infâmes ; car même les femmes
parmi eux ont  changé l’usage naturel  en celui  qui  est  contre la  nature.  Et  les
hommes tout de même laissant l’usage naturel de la femme, se sont embrasés en
leur convoitise l’un envers l’autre,  commettant homme avec homme des choses



infâmes, et recevant en eux-mêmes la récompense de leur erreur, telle qu’il fallait.
Car comme ils ne se sont pas souciés de connaître Dieu, aussi Dieu les a livrés à un
esprit dépourvu de tout jugement, pour commettre des choses qui ne sont nullement
convenables. Etant remplis de toute injustice, d’impureté, de méchanceté, d’avarice,
de  malignité,  pleins  d’envie,  de  meurtre,  de  querelle,  de  fraude,  de  mauvaises
mœurs.  Rapporteurs,  médisants,  haïssant  Dieu,  outrageux,  orgueilleux,  vains,
inventeurs de maux, rebelles à pères et à mères. Sans entendement, ne tenant point
ce qu’ils ont promis, sans affection naturelle, gens qui jamais ne s’apaisent, sans
miséricorde. Et qui, bien qu’ils aient connu le droit de Dieu, savoir, que ceux qui
commettent de telles choses sont dignes de mort, ne les commettent pas seulement,
mais encore ils favorisent ceux qui les commettent. » (Romains 1:24-32).

Votre délivrance approche

De toute ma vie, je n’ai jamais vu autant de haine et d’animosité qu’aujourd’hui.
L’implantation  de  la  rectitude  politique  dans  nos  institutions  d’enseignement
collégial est complétée. L’effet « dégoulinant » dans nos écoles élémentaires est
presque terminé. Les automates à l’esprit contrôlé, produits à la chaîne par tout le
système d’enseignement, prolifèrent dans toute l’industrie et remplissent les salles
de conseil.

Les grands courants médiatiques – en conjonction avec les médias sociaux – sont les
champions de la  justice sociale.  Leur portée a  eu pour résultat  une manne de
convertis.  En  surface,  l’équité,  la  diversité  et  l’inclusion  semblent  grandioses.
Toutefois, lorsque l’on contemple la vraies signification de ces mots et la direction
vers laquelle notre pays est poussé, est-ce surprenant que Dieu ait oublié notre
nation ?

Aux yeux de Dieu, nous sommes tous égaux. Les chrétiens ont faim du plein conseil
de Jésus, mais ils sont en manque grave parce que les enseignants refusent de le
prêcher. Des versions abâtardies de la Parole de Dieu remplissent de nombreuses
églises. L’apathie gagne les églises à mesure que la faim de Sa Parole décroît. Jésus
nous rappelle que nous méritons tous un sort violent. On ne peut éviter cela qu’en se
tournant avec repentir vers notre Dieu plein de miséricorde.

« …si vous ne vous repentez, vous périrez tous de la même manière »  (Luc 13:3).



La fin de la « Grande Expérience »
est au premier plan

Lettre mensuelle de Power of Prophecy

Février 2021

Par Jerry Barrett

Une atmosphère lugubre est tombée sur
l’Amérique

Les fondateurs de notre jadis grand pays nous ont fait connaître un plan pour que le
gouvernement  soit  contrôlé  par  le  peuple.  Dans  la  Déclaration  d’Indépendance
envoyée en Grande-Bretagne, ces hommes éminents déclarèrent :

« Nous tenons ces vérités comme allant de soi, savoir, que tous les hommes ont été
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créés égaux, qu’ils sont dotés par le Créateur de certains Droits inaliénables, que
parmi eux, il y a la Vie, la Liberté et la poursuite du Bonheur. – Que pour assurer ces
droits,  les Gouvernements sont institués parmi les Hommes,  tenant leurs justes
pouvoirs du consentement des gouvernés, – Que lorsqu’une quelconque Forme de
Gouvernement devient destructive à ces fins, c’est le Droit du Peuple de l’altérer ou
de l’abolir, et d’instituer un nouveau Gouvernement… »

Ces  hommes  avaient  une  grande  ambition  en  désirant  créer  un  pays  unifié.
L’ébauche de notre Constitution servit de cadre à ce que le gouvernement pouvait et
ne pouvait pas faire. Les items qui n’étaient pas spécifiés furent laissés aux états

individuels  pour  gouverner  tel  que  communiqué  dans  le  19e  Amendement.  Un
système de freins et contrepoids fut créé pour limiter l’étendue de pouvoir qu’une
branche quelconque pourrait exercer sur le citoyen.

Lorsque cela a commencé, il  fut envisagé que des gens ordinaires serviraient –
donnant volontairement de leur temps – en tant que représentants de leur district,
ou  de  leur  état,  avec  une  chose  en  tête…  l’amélioration  de  notre  pays.
Malheureusement, même le plan le mieux configuré peut être usurpé par ceux qui
possèdent des motifs secrets.

Le pouvoir corrompt… le pouvoir absolu corrompt absolument

Le  pouvoir  émanant  de  Washington,  D.C.  est  trop  séduisant  pour  que  tous  y
résistent.  L’explosion  des  lobbyistes  et  des  avocats,  ainsi  que  l’avènement  des
politiciens professionnels a conduit à une valse de corruption. Comme le dit le vieil
adage : « Le pouvoir corrompt… le pouvoir absolu corrompt absolument ».

Le principal stratège en revenu de Investmentu.com,  Marc Lichtenfeld, a écrit :
« J’ai une méthode infaillible pour devenir riche… et ce n’est pas très risqué, parce
que l’on connaît déjà le résultat. En fait, vous y contribuez. Tout ce que vous avez à
faire pour multiplier votre revenu net par dix, c’est d’être élu au Congrès. »

Ce  qui  a  débuté  comme  une  «  Grande  Expérience  »  –  cette  République
constitutionnelle  –  s’est  fractionné  en  un  cloaque  d’ordures,  de  corruption  et
d’accaparement d’argent. La politique en général et les politiciens en particulier
sont  majoritairement  considérés  de  détestables  créatures.  Rien  ne  reflète  plus



vivement cette déclaration que les événements survenus au 21e siècle – et nous n’en
sommes même pas au quart !

Qui paie sa « juste part » ?

Dans l’Article 1, Section 8, Clause 1 de la Constitution des États-Unis, il est déclaré :

« Le Congrès aura le pouvoir d’imposer et de recueillir des Taxes, des Droits, des
Impôts, des Taxes d’accise pour payer les Dettes et pourvoir à la Défense commune
et au Bien-être général des États-Unis ; mais tous les Droits, les Impôts et les
Taxes d’accise seront égaux dans tous les États-Unis. » [Emphase ajoutée]

Un grand nombre de gens qui soumettent leur retour d’impôt à chaque mois d’avril
le font en croyant que tous paient leur juste part. En fin de compte, nous sommes
d’abord Américains et l’amélioration de notre pays fait appel à notre diligence. Ceux
qui creusent la vérité et qui la diffusent sont mieux au courant. Avec un minimum de
recherche, l’on découvre rapidement qu’Amazon.com a payé ZÉRO dollars en 2019.

Une compagnie multimillionnaire ? Comment cela se peut-il  ? En déplaçant des
fonds dans des organisations et des fondations « exemptes de taxes » et en utilisant
d’autres lacunes écrites dans le code de taxation ! Vous pouvez être sûrs que ce ne
sont pas les seules compagnies à employer ces options.

Donner des armes au gouvernement

Pendant le régime d’Obama, Loïs Lerner – directrice de l’Unité des organisations
exemptées  du  Service  de  Revenu  Interne  (IRS)  –  cibla  des  groupements
conservateurs et leur refusa le statut d’exemption de taxes. Après l’élection de Joe
Biden en 2020, ces mêmes craintes sont à nouveau soulevées. Jusqu’où se vengera
l’IRS sous son administration ?

De même, le Bureau Fédéral d’Investigation (FBI) a été « armé » lorsqu’Obama était
en fonction à la Maison Blanche – bien que, pour dire toute la vérité, cela avait
commencé sous George W. Bush. Avec le Patriot Act mis en force, l’espionnage,
l’écoute téléphonique et la surveillance furent légalisés au travers des actions des
tribunaux de la FISA sans procès équitables.



Non seulement le Patriot Act  usurpait-il  le pouvoir du 4e  Amendement, mais de
même les mandats, et les ordres de quarantaine et de confinement émis par les
fonctionnaires locaux et étatiques. La pLandémie actuelle a permit que l’on piétine
nos droits sans aucun recours. Est-ce précurseur de l’avenir ?

Faisons-nous face à un contrôle totalitaire ?

La seule chose qui ait empêché une complète prise de pouvoir totalitaire de notre

pays, c’est le 2e Amendement. Toutefois, ça aussi est attaqué par des progressistes
qui exigent avec véhémence une législation pour le contrôle des armes. Joe Biden
s’est engagé à utiliser la législation et des Ordres exécutifs pour promulguer des
mesures de contrôle des armes. Voici ce que l’on cite dans joebiden.com/gunsafety :

La Protection du Commerce Légal dans la Loi sur les Armes protège les
manufacturiers  d’armes  d’être  tenus  civilement  responsables  de  leurs
produits.  Biden  mettra  une  priorité  à  abroger  cette  protection.
Bannir la manufacture et la vente d’armes d’assaut et de chargeurs à haute
capacité.  Pendant  qu’il  travaille  à  faire  passer  cette  législation,  Biden
emploiera aussi son autorité exécutive pour bannir les importations d’armes
d’assaut.
En tant que Président, Biden va poursuivre la législation pour régulariser la
possession d’armes d’assaut existantes sous la Loi Nationale sur les Armes à
feu.
Dans  le  but  de  réduire  le  stockage  d’armes  à  feu,  Biden  soutient  la
législation  astreignant  à  une  par  mois  le  nombre  d’armes  à  feu  qu’un
individu peu acheter.
Biden va promulguer une législation interdisant à un individu « qui a été
trouvé coupable d’un méfait de crime de haine,  ou reçu une sentence
prolongée  d’un  méfait  pour  cause  de  haine  ou  un  penchant  pour  sa
perpétration » d’acheter ou de posséder une arme à feu. [Emphase ajoutée]
Biden va promulguer une législation pour interdire toute vente en ligne
d’armes à feu, de munitions, de kits et de pièces de fusil.

Une fois  atteint  le contrôle des armes,  le  droit  suivant qui  tombera sera le 1er

Amendement. Le « politiquement correct » sera au centre de tout, et quiconque



choisira de ne pas s’y plier en subira de sévères répercussions. J’ai mis à dessein
l’emphase sur « méfait de crime de haine » dans la liste ci-dessus. Les progressistes
ont déclaré la guerre contre les pronoms qui spécifient les genres.

Emanuel Cleaver, ministre méthodiste uni qui commence son neuvième terme, a
terminé la prière d’ouverture du premier jour du nouveau Congrès en disant « amen
and awomen » [men étant « hommes » et women étant « femmes »]. Newt Gingrich a
tweeté ses pensées : « Parfaite prière de la Chambre des Démocrates se terminant
telle que se concentre la Chambre des Démocrates sur la sécurité du genre en
abolissant pratiquement tous les termes normaux de genre comme “père, mère” ».

Égalité pour tous ?

Biden s’est aussi fait le champion de l’adoption d’une législation qui est encore dans
la Chambre des Représentants et nommée Loi sur l’Égalité. Cette loi donnera à la
communauté LGBT la reconnaissance et la validation prévues pour le progrès. Elle
bannira la discrimination fondée sur la sexualité ou l’identification de genre.

Mais plus important, ce projet de loi niera toute défense pour ceux qui défient ces
protections en se basant sur la Loi de Restauration de la Liberté de Religion de
1993.  Cette  loi  sera  fort  certainement  utilisée  pour  intimider  les  entreprises,
particulièrement les petites entreprises appartenant à des chrétiens.

Le cycle de la liberté

Notre pays sera mis en pièces si les progressistes qui tirent les ficelles de Biden
arrivent à leurs fins. La dernière ligne de défense, le droit de garder et de porter des
armes est – pour jouer avec les mots – carrément dans la mire des Démocrates.

Alexander Tytler, historien écossais qui vécut à l’époque de la fondation de notre
pays, identifia les séquences du « Cycle de la liberté ». Elles sont comme suit :

«  Une société  démarre dans l’esclavage ;  de l’esclavage,  elle  en vient  à  la  foi
spirituelle ; de la foi spirituelle au courage ; du courage à la liberté ; de la liberté à
l’affluence ; de l’affluence à l’égoïsme ; de l’égoïsme à la suffisance ; de la suffisance
à  l’apathie  ;  de  l’apathie  à  la  dépendance  ;  et  de  la  dépendance  de  retour  à
l’esclavage. »



Notre pays est sur le bord de compléter ce cycle. Il n’y a qu’un petit pas pour
descendre de la dépendance vers l’esclavage. Le dernier bastion se dressant sur le
chemin, ce sont ceux qui chérissent la Vie, la Liberté et la poursuite du Bonheur.
Priez pour que bien d’autres se joignent à nous.  Alors,  peut-être pourrons-nous
sauver notre pays de l’abîme et continuer la Grande Expérience.

Par Sandra Myers

Dieu a-t-Il été enlevé de l’éducation
de nos enfants ?

Comme vous vous le rappelez, d’abord, dans les années 1960, de nouveaux manuels
parurent, mettant l’emphase sur l’évolution plutôt que sur la création. Ensuite, aussi
dans les années 1960, la Cour Suprême enleva des écoles la prière et la lecture de la
Bible.  Pourquoi  donc  devrions-nous  nous  attendre  à  ce  que  nos  enfants  se
conduisent bien alors qu’on leur enseigne qu’ils ne sont pas plus élevés que des
animaux et que les absolus des Écritures ne comptent pas ?

Puis vint l’ère des parents qui voulaient être les « meilleurs amis » de leurs enfants,
n’offrant que peu dans le domaine de la discipline et de la guidance. Et avec ça,
grâce à la magie de l’Internet, des jeux vidéo et de la télévision, notre jeunesse se
voit constamment bombardée de sexe, de violence et de morts épouvantables, de
drogues et de questions et de valeurs sociales confuses.
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Qu’est-ce  qui  a  causé  ces  changements
drastiques  de  nos  valeurs  ?  Comment  est-ce
arrivé si  rapidement ?  Les vérités absolues de
Dieu ont été reniées. Or, cette façon de penser a
été adoptée par les écoles,  les entreprises,  les
organisations  communautaires,  les  grands
courants  d’églises,  les  groupes  sociaux  et
politiques de partout en Amérique. Tels que sont
nos enfants, telle sera notre nation future.

Qu’apprennent-ils ?

De la maternelle à la douzième année, l’enseignement du Tronc Commun déclare
s’assurer que tous les  enfants  sont  préparés de manière égale à  mesure qu’ils
avancent d’un niveau à l’autre en leur dictant exactement ce que chaque étudiant de
la maternelle à la douzième année doit savoir en art, en langue et en mathématique
au moment de compléter chaque année. Le modèle d’apprentissage « uniforme pour
tous » cherche à transformer les enfants en automates anonymes. C’est un véritable
abêtissement de nos enfants.

L’école n’enseigne pas à nos enfants comment penser, mais quoi penser.

Or, en commençant par la maternelle, les enfants sont endoctrinés dans l’idéologie
des genres. C’est une nécessité pour le bien des enfants, déclare Pamela M. Malins,
de l’Université de l’Ouest de l’Ontario :

« L’hétérosexisme et la misogynie demeurent envahissants dans la société nord-
américaine, et l’éducation a le potentiel de fournir aux enfants des occasions de
rendre différemment le sens des choses et de cultiver une société plus respectueuse
et ouverte, en commençant par un curriculum attendu… Les enfants sont actifs dans
la construction de leur genre et de leur identité sexuelle, et ils font partie, ou sont
entourés, de familles diverses, ou ils remettent en question leur identité personnelle.
Dans une société multiculturelle et à modèles multiples, on ne peut ignorer ou éviter
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la diversité d’identité. Les enfants méritent et ont le droit à une éducation qui inclut
et embrasse toutes les options d’identité et toutes les familles. »

Également d’un rapport de Michael McCaffrey, écrivain à RT.com à la suite des
émeutes « Lloyd Floyd », sa garderie est maintenant sujette à l’apprentissage de la
Théorie  sur  la  Critique  de  Race  et  ses  éducateurs  «  éveillés  »  lui  enseignent
comment être un activiste. « Ce n’est pas de l’éducation – c’est de l’endoctrinement
éhonté, » déclare McCaffrey.

Collège : « Voulez vous des frites avec votre commande ? »

Le temps que les étudiants aillent au collège, il ne pourrait que leur rester que peu
de résistance face aux influences du monde. En plus du programme qu’ils ont déjà
reçu, ils sont soudainement libérés des leçons et des contraintes de leurs parents. Ils
sont aussi entourés de camarades de dortoir de différentes croyances ou sans foi du
tout. Dans bien des cas, la culture de la vie collégiale encourage une mêlée générale
hédoniste. On oublie Dieu. Ils font partie de la tendance croissante visant à dire au
revoir à la foi.  Avec cela, la gauche libérale cimente chez les jeunes adultes la
programmation qui survient dans la plupart des collèges. Que l’on en fasse de bons
petits citoyens du monde.

Dès leur plus jeune âge, et au moment où ils sont le plus impressionnables, l’on
n’enseigne pas à nos enfants à penser de façon critique et à comprendre pourquoi ils
croient à ce qu’ils croient. Ils n’ont besoin que d’avoir le bon point de vue et forcer
les autres à se conformer comme ils ont été forcés de se conformer. Ils s‘engagent
dans des arguments où l’emporte la  voix  la  plus forte,  car  le  point  de vue de
quelqu’un n’est pas meilleur que celui des autres. Ils font pression plutôt que de
persuader.

Avance rapide jusqu’à maintenant

Or, entre les émeutes et les bouleversements sociaux, tout comme la distanciation
sociale et la quarantaine à cause de la pandémie, les gens, particulièrement nos
jeunes,  sont  programmés  pour  s’adapter  au  «  changement  continuel  »  et  à  la
« pensée de groupe ». On leur apprend les mandats et le contrôle du gouvernement
et à suivre sans poser de question. Ne vous y trompez pas, c’est du contrôle mental



maximum basé  sur  le  traumatisme.  C’est  le  genre  de  programmation  que  l’on
n’oubliera jamais et qui aura un impact à vie.

Conclusion

La lente insinuation de la corruption dans nos enfants a évolué en un lavage de
cerveau plein gaz. Les parents, les grands-parents, la famille et les amis doivent
reprendre charge de la moralité et de l’éducation éthique de nos enfants, et pas un
quelconque enseignant « éveillé » à l’esprit élevé. La Bible donne grande valeur à la
connaissance, celle de Dieu et celle de Ses Œuvres. Elle décrit les fruits moraux et
spirituels de cette connaissance et définie son but final. Nous devons chercher à
créer une fondation chez nos enfants afin que, lorsqu’ils seront vieux, ils ne s’en
détournent pas. Enseignez-leur l’amour et les promesses de Dieu. Introduisez-les à
leur  Seigneur  et  Sauveur  en  Le  présentant  comme  leur  meilleur  ami  et  leur
confident.

L’avenir de ce pays et plus – l’avenir même des âmes de notre précieuse jeunesse –
repose sur vous, chers croyants.


